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Aumentó el paro en la construcción y los servicios LUMBRERÀS

Creció el paro en enero 
en la provincia de Avila 
, En 344 personas se vio incrementado el paro en nuestra pro- 

pasado mes de enero, según los últimos datos hechos 
públicos por el INEM. Esto supone un incremento del 1 por 
ciento, y sitúa la cifra global de paro en Avila en 9.841 personas, 
lo que representa un 16 por ciento sobre la población activa de la 
provincia, situada en 63.600 personas.

El sector que sigue sufriendo 
mayores consecuencias con el 
número de parados es el de 
servicios, que en Avila tiene 
una cifra de desempleados de 
2.788, un 28,34 por ciento, 
aunque los sin empleo anterior 
se elevan hasta 3.050 personas,' 
es decir, un 31 por ciento. Tras 
el sector de servicios, en orden 
decreciente, se encuentra el de 
la construcción, con 2.458 de
sempleados, un 24,95 por ciento 
del total, industria, con 1.297 
personas y el 13,18 por ciento^ 
y, por Último^ cerrando la tabla," 
el sector agrícola, con 248 per
sonas y un 2,53 por ciento.

Si se lleva a cabo una dife
rencia entíe los desempleados 
de uno u o,tro sexo y según las 
edades de los mismos, la parte

de población más castigada 
por la falta de trabajo es la 
comprendida entre los hom
bres mayores de 25 años, con 
3.874 (39,36 por ciento), segui
da de las mujeres mayores de 
25 años también, con 2.042 
(20,75 por ciento). A conti
nuación, las mujeres de menos 
de 25 años, cuya cifra de des
empleo se sitúa en 2.027 (20,60 
por ciento). Por último, los 
hombres de menos de 25 años, 
con 1.898 y el 19,29 por ciento).

Por otra parte, las prestacio
nes económicas en enero pasado 
ascendieron a 193.818.068 pe
setas. El número de contratos 
se situó en 795, en el mismo 
mes, de los que 531 han tenido 
un carácter ordinario,

La Biblioteca de 
Sánchez Albornez se 
<|ueda en Argentina

Los once mil volúmenes 
de la biblioteca de Claudio 
Sánchez Albornoz, en Ar
gentina, no vendrán a Avila, 
ni siquiera a España, según 
el acuerdo adoptado ayer 
en Oviedo por los miem
bros de la Fundación del 
mismo nombre que el his
toriador, según Alberto 
Pérez Ruiz, presidente de 
dicha Fundación.

Estos fondos permane
cerán bajo la custodia del 
Centro de Estudios Clau
dio Sánchez Albornoz en 
Argentina por un período 
de seis años, aunque la 
Fundación española man
tendrá la propiedad de los 
libros y documentos del his
toriador, asegurándose siem
pre de las condiciones de 
conservación de los mismos. 
La razón de este acuerdo ha 
sido el pensar, por parte de 
la Fundación, que este lega
do tiene una misión impor
tante en Argentina.
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Comisión para intentar 
resolver les problemas entre 
Navatalgordo y Villanueva

La creación de una comi
sión de trabajo, integrada por 
concejales de Navatalgordo y 
h entidad local de Villanueva, 
representantes de los tres par- 

; Wos políticos; el posible nom- 
otamiento de un secretario para 
ambas poblaciones.-la retirada 

■ Closcontenciosos interpues- 
csy la negpeiación de la segre

gación de la entidad menor, 
°o los acuerdos principales a 
es que llegaron ayer los con
ejales de Navatalgordo y de 

j ®'^^’ ^ri una reunión ce- 
rada en el Gobierno Civil, 

P^r el gobernador, 
tar^i ^^^ ^^^^rica, para cor- 

el conflicto existente y evi- 
^^rive hacia un enfren-

A la reunión asistieron el 
nuevo alcalde de Navatalgor
do, Gregorio Hernández Cas
tillo, independiente del CDS; 
los concejales de Villanueva, 
Venancio Blanco (AP) y Ful
gencio García (AP); los conce
jales de Navatalgordo, Julián 
González (CDS), Saturnino 
López (CDS) y Manuel Gar
cía Rollón (PSOE), así como 
el diputado provincial, Nar
ciso Serrano, a petición del 
gobernador, y el propio. José 
Luis Machuca, Faltaron el 
ex-alcalde, Tomás Blázquez 
(CDS), Francisco Montero 
(AP), y Víctor Sánchez (Inde
pendiente del PSOE).

Pasa a página 20 * gobernador civil reunió a los concejales de Villanueva de Avila y Navatalgordo,' para buscar una solución a los
-------------S—2---------- problemas entre ambas poblaciones lumbreras

Hom:

¡¡ATENCION!!
NUEVO DOMICILIO

ISnS^’ « 

k CON GAB^^g

| COMERCIAL JEA, S
VÍDEO CLUB

VENTA DE ELECTRODOMESTICOS EN GENERAL 
Servicio técnico de reparaciones de elec
trodomésticos de todas las marcas.
Gran surtido de películas.
C/ Antonio Lozano, 6. Tlf. 37 17 67 ARENAS DE SAN PEDRO

1

• HERBORISTERIA
• DIETETICA
• PLANTAS MEDICINALES

es “natmaf’
“Lo bueno, 

por Naturaleza”
P.° San Roque, 29 AVILA

PROXIMA APERTURA
Viernes día 26

“Dragados”
presentará un
proyecto de 
aparcamiento en 
San Jerónimo

A petición del Ayuntamiento 
abulense, tras la reunión man
tenida ayer con el alcalde, An
tonio Encinar, la empresa 
constructora “Dragados” pre
sentará un proyecto de apar
camiento para la zona del con
vento de San Jerónimo.

Página 3
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Farmacias
Hoy miércoles, día 24: Do

ña María Julia Terciado Valls. 
Capitán Peñas, 15. Teléfono: 
22 27 72.

Mañana jueves, día 25: Do
ña María Jesús Suárez Pañe
da. Reyes (Católicos, 6. Telé
fono: 21 12 48.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf.: 220020). 
A las 8 y a las 10,45: “MA
NIQUI”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe- 

^ras de festivo, de 6 a 3,30.
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

gional. 08,45: Informativo local. 
09,00: Volver a empezar (Colo
quio diario, entrevisUs, reporta
jes, concursos, curiosidades...). 
13,30: Informativo regional. 
13,45: Resumen informativo lo
cal. 14,00: Diario hablado RNE. 
14,30: Micrófono deportivo. 
15,00: Clásicos en el aire, 16,00: 
Top 70. 16,30; Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Un día en Casti
lla-León, 21,30: Radiodeporte. 
22,00; Informativo monográfico. 
23,00: Lo que el tiempo se llevó.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

F.M.

00,00; España en guerra. 01,00: 
Noches de Alanda. 03,00: La 
radio en la radio. 06,00: Buenos 
días Babilonia. 08,00: Pedagogical 
Pop (Repetición). 08,15: El pri
mer compás. 08,45: Informativo 
local. 09,00: La música, aquí. 
12,15; Informativo local. 12,30: 
La música, aquí. 13,50: Resumen 
informativo local. 14,00: El mu
seo del disco. 15,00: Clásic.os en 
el aire. 16,30: Top 70. 17,00: 
música, aquí. 19,30: Top 7(). 
20,00: Pedagogical Pop. 20,15: A 
33 revoluciones. 21,00; Progrania 
radiofónico curso 87/88 de la 
UNDED.

Museos

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

Nueva delegación de la 
Coordinadora de Pedagogía
Avila. Redacción.

La Comunidad de Castilla y 
León cuenta ya con la Delega
ción Territorial de la Asociación_ 
Coordinadora Estatal de Pe
dagogía (A.C.E.P.), desde la 
que se pretende impul^r la 
defensa profesional del Peda- 
gogo/a y las funciones reco
nocidas en el Estatuto Profe
sional, según fueron aproba
dos por el Ministerio del -In
terior en fecha de 29 de julio 
de 1987. ,

EsU Delegación pretende 
ser el órgano de gestion y 
representación de todos los 
Pedagogos/as y estudiantes 
de Pedagogía de la Comuni
dad, y llevar a cabo todas las

Tras SU última reunión

actividades que sean propues
tas para una mejora de la 
calidad educativa actual.

La organización de cursos, 
seminarios permanentes, jor
nadas, investigaciones, y otras 
actividades relacionadas con 
el mundo educativo y socio
cultural son algunas de las 
actividades de esta Asocia
ción, así como la edición de 
un boletín informativo, diri
gido a todos los Pedagogos/as, 
del cual ya ha salido el primer 
número.

Para más información: 
A.C.É.P. Delegación Territo
rial de Castilla y León. Apar
tado de Correos' 5365. 47080. 
Valladolid.

Exposición de 
cerámicas
Avila. Redacción.

A las seis y media de esta 
tarde será inaugurada la 
exposición de arte de ce
rámica y grabados de los 
autores Luciano Hernán
dez y Pilar Zapatero, en la 
sala del Centro de exposi
ciones de la Escuela de 
Artes Aplicadas.

Luciano Hernández es 
profesor de cerámica de la 
Escuela de Artes Aplicadas 
de Salamanca, y Pilar Za
patero es alumna de gra
bado del mismo centro.

La exposición permane
cerá abierta al público has
ta el próximo día 9 de 
marzo, pudiéndose visitar 
en cualquier hora lectiva.

El Consejo Presbiterial protesta

• Museo Provincial. Plaza de Ñaivi- 
líos, 3. Teléf.' 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas.

6,00: El primero de la mañana 1 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José Mana Amibilia). 
12 30- Viva la gente en Antena 3 
de’Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00: 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30: Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José ,Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo, arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00: Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30.
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30: Gomaespuma. 21,30: La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30: Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de

Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomas) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada:
50 pesetas. ,

• Museo de la Catedral: tabora- 
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada; 50 pesetas {lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21. ' f

por el traslado 
la Inmaculada
Avila. Redacción.

El Consejo Presbiterial de 
la Diócesis de Avila, tras la 
reunión del mismo mantenida 
en días pasados, ha mostrado 
su disconformidad con la de
cisión del gobierno de trasla
dar el descanso de la fiesta de 
la inmaculada Concepción al 
cinco de diciembre. Asimismo 
ha dejado clara dicho Con
sejo “su preocupación y queja 
por la forma de tratar una 
fiesta de tan profundos senti-

de la fiesta de

mientos religiosos en el pue
blo cristiano y la convenien
cia de que la Iglesia mantenga 
la fecha del 8 de diciembre 
como fiesta religiosa”.

Por otra parte, se adopta
ron cuatro acuerdos: L^ cele
bración de la eucaristía en 
los días feriales, la presencia y 
difusión de los documentos 
oficiales, llevar a cabo una 
serie de proyectos en el Año 
Mariano y propiciar una re
flexión a partir de la última 
convivencia sacerdotal.

Conferencia 
sobre biología 
‘*«* . . . 
envejecimiento
Avila. Redacción.

Hoy, 24 de febrero, a las 
12 horas, en el Aula Mag
na del Colegio Universitó- 
río de Medicina de Avila, 
el doctor D.E. Carrascal 
Marino pronunciará una 
conferencia sobre “Biolo
gía del envejecimiento .El 
doctor Carrascal es cate
drático de Histología de la 
Facultad de Medicina de la 
Universidad de Salaman
ca. La conferencia está or
ganizada por el propio Co
legio Universitario de Me
dicina de Avila.

Teléfonos

VIVIENDAS EN VENTA
SE SORPRENDERA DE LOS PRECIOS

C/ Bilbao. 3 '"‘^ral'^“o-l.f-colón Individual
Avda, da la Juventud. 4 dormitorio», garaje, oaw»c«
Avdo. Joa* Antonio, *gamela, calefacción Individual 
Chalet en cal-fecclón Individuel
Chelet Hervenole» 4 dormitorio», gereje,

INFORMACION Y VENTA;

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

INVOLCA
Las Mesitas trasladables 

indispensables para 
su Oficina

Dr. Flerning. 3-baio
Tof». 21 26 49 - 21 22 22

PRODUCTOS 
LA LUZ

Del minusválido 
N.® Premiado 

con 2.600.000 Pta&

AGUIOR S.A-

Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

" PROGRAMA DE_ 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.
00,00; España en guerra. 01,00; 

Noches de Alanda. 03,00; La 
radio en la radio. 06,00; Buenos 
días Babilonia. 08,00: España a 
las ocho. 08,30: informativo re-

AVILA
1 Bomberos...................
i Hospital Provincial....
; H. Neuropsiquiátrico
1 Cruz Roja...................
, Hospital Seg. Social 
> Seg. Social (Urgencias) 
' Ambulat, de la Seg. S.

Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía.........................
Policía Nacional....

; Comisaría de Policía. 
¡Guardia Civil............
i Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P- Rural 
Policía Municipal ...

¡Telégrafos................
Iberdureo, S.A.
Avenas.......................
RENFE.......................

1 Telo-Ruta..................
■ Correos.......................

Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 

i Taxis, Estación RENFE 
. Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200
224848' 

♦ 226050'
212999: 
227050 
221450.
221400 
211220

091' 
220199 
220233 
224400 

' 221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188

(91)4417222 
211354

. 224608
211959 
220149
211188 ;

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA"

• 21 - 26 - 40
21-27-62
21 - 27 - 93

: Mesas para su Ordenador, sus
; Terminales, sus Fotocopiadoras, 

su Impresora, su Télex, etc.

ESTUFAS DE LEÑA , 
ESTUFAS ENCASTRABLES EN 
CHIMENEAS.
CHIMENEAS.RECUPERADORES DE CALO 
ACUMULADORES DE CALO 
ELECTRICOS (Tarifa Nocturna)

Mesas Trasladables 
para sus máquinas de Escribir 

manuales o electrónicas.

Mesas, Trasladables o Fijas, 
para toda clase de máquinas 

de Oficina.

PIDALAS A SU PROVEEDC :^ 
o solide mayor información a

INVOLCA SA
Naooles. 181 - Tel 231 77 61

0.^013 BARCELONA

CALIENTE TODA SU CASA CON 
UNA SOLA ESTUFA DE LENA

LA CASA DE LAS ESTOFAS
AVILA - P“ Don Carmelo, 10 - Tel. (918) 22

SALAMANCA - C/ Pérez Oliva, 9 - Tel. (923) 25 
. .,_ ^ .^«1 10111 43 67 05

f

’ EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
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Al Ayuntamiento, la semana próxima

“Dragados” presentará un 
proyecto de aparcamiento en
San Jerónimo
Avila. Redacción._________

En la próxima semana la 
empresa “Dragados y Cons
trucciones”, que ha adquirido 
un terreno junto a las ruinas 
del Convento de San Jeró
nimo de nuestra Capital, pre
sentará al Ayuntamiento un 
proyecto para la apertura de 
un aparcamiento en los terre- 
nos municipales de la citada 
zona, según un acuerdo al
canzado por el alcalde de la 
Ciudad, Antonio Encinar, y 
los representantes de la em
presa, qqe visitaron ayer al 
primero. ;

Por otra parte, hoy se reuni
rán las comisiones de urba
nismo y de gobierno. La de 
urbanismo lo hará a las 1 del 
mediodía para tratar asuntos 
de licencias de obras y segre

gaciones, así como otros rela
tivos al planeamiento y ges
tión urbanística, es decir, la 
aprobación de sistemas de 
actuación.

La Comisión Municipal de 
Gobierno, que se reunirá a 
las 6 de la tarde, estudiará 
asuntos relativos al régimen 
jurídico (resoluciones de juz
gados y tribunales), de per
sonal, como la asistencia far
maceútica y nuevas contrata
ciones de funcionarios, y tra
tará sobre dictámenes de la 
Comisión de Bienestar Social, 
reunida ayer, la de Servicios, 
la de Urbanismo y la de 
Hacienda, así como la solici
tud del empresario de la Plaza 
de Toros de llevar a cabo un 
festival taurino. Asimismo, 
se revisarán algunos expedien
tes sobre actividades molestas.

Según convenio entre 
INEM y corporaciones 
locales

Cincuenta y cuatro 
millones para 
fomento del empleo
Avila. Redacción.

Un total de 54 millones de 
pesetas han sido presupuesta
dos, en su fase inicial para 
Avila, por el convenio del 
INEM con las corporaciones 
locales, en 1988, según notifi
cación recibida ayer en el Go
bierno Civil de Avila.

El gobernador civil ha des
tacado que Avila es una de las 
provincias que más dinero ha 
conseguido en virtud de estos 
convenios, aunque se queja de 
que un gran número de locali
dades no han mostrado interés 
por ellos, siendo pocos los que 
los solicitan.

Los convenios de coopera
ción entre el INEM y las cor
poraciones locales permiten la 
realización de numerosas obras 
en los pueblos de la provincia, 
empleando a trabajadores en 
paro.

Sin mordaza Fernando Alda

Xco^o al minusválido
Parece ser que en Arévalo 

la Guardia Civil, al igual que 
en otros puntos de España, 
ha incautado boletos del nue
vo sorteo que han puesto en 
marcha los minusválidos. Pri
mero fue Prodiecu, sobre el 
que la Justicia decidió que 
era ilegal, y, ahora este otro, 
que, al parecer, también está 
considerado como una acti
vidad ilegal por la Adminis
tración del Estado. No voy a 
entrar en los matices jurídi
cos que el caso lleva apareja
dos, para eso están los tribu
nales, pero lo que parece 
evidente es la rebeldía de los 
minusválidos y el acoso que 
padecen.

Acoso en un doble sen- 
üdo. Por una parte, por los 
intereses privados que pre
tenden aprovechar, con fines 
benéficos, estos sorteos y la 
situación de los minusváli
dos; y acoso por parte de la 
Administración, que no se 
está mostrando riiuy recep
tiva con lás reivindicaciones 
que este colectivo plantea.

Un número determinado 
de minusválidos se han inte
grado en la ONCE, y otros 
no quieren hacerlo, porque, 
en líneas generales, no con
sideran válida a esta organi
zación como representativa 
de sus intereses. Está muy 
claro que reclaman una voz 
propia, la suya, y una parcela 
dentro de los juegos de azar 
que pueda contribuir, legal
mente, a resolver sus pro
blemas y sus necesidades. ¿No 
sería justo que se les conce
diese a ellos también y no 
sólo a la ONCE? Desde luego.

con la total exigencia de cu
brir unos requisitos legales 
absolutamente necesarios, pa
ra evitar que algunas perso
nas puedan aprovecharse o 
para evitar el fraude.

La resistencia va a conti
nuár y los intentos de nuevos 
sorteos, también. ¿No sería 
mejor, de una vez por todas, 
abrir los cauces legales para 
que estas situaciones no vuel
van a repetirse? Lo lógico es 
que pudiese quedar estable
cido un cupón para los mi
nusválidos a través de su 
confederación nacional de 
asociaciones, en vez de que 
caigan en manos de empre
sas e intereses privados. Aquí 
tiene una responsabilidad la 
Administración, que presta 
oídos sordos a las reclama
ciones de este colectivo, sufi
cientemente articulado en aso
ciaciones provinciales como 
para presentar un proyecto 
serio de venta de su cupón. 
También es tarea de los pro
pios minusválidos, de seguir 
reclamando una parcela, den
tro de la legalidad, para de
fender sus derechos y la posi
bilidad de obtener una ayuda 
económica. Son muchas las 
instituciones y organismos 
oficiales que no se compro
meten mucho con este colec
tivo social, incluidos los ayun
tamientos que no terminan 
de borrar ciertas barreras 
físicas urbanas que imposibi
litan la vida a estas personas.

Estoy seguro de que los 
minusválidos piensan seguir 
luchando por una parcela 
que creen les pertenece, y la 
solución pasa por un diálogo 
serio.

El presidente del IRYDA 
visitará mañana Avila

: £S1^ Residencia de la Seguridad Social

La relación médico paciente abrió el 
I curso de Patología psiquiátrica
Aíj^» Redacción.

^ ^arde de ayer dio co- 
^ Curso Teórico- 

trica Patología psiquiá- 
atención primaria, 

cil por 01 instituto Na- 
.^^ la Salud de Avila y el 

del . æ” ^01 curso a cargo 
bz ep^^°r Ignacio Burgos Pé- 

^æ^® 01 primer ciclo del 
k ^^0 se verá prolon- 

próximo día 22 
l cinco jornadas. 

^ tenias tratados ayer fue

ron “La relación médico-pa
ciente”, por J.F. Prieto Agui
rre y “El equipo asistencial”, 
por Rubén J. Díaz González.

El próximo día 1 de marzo 
se tratará sobre “Criterios, diag
nósticos y exploración del enfer
mo psiquiátrico” y “La enfer
medad Alcohólica y el alcoho
lismo”. Las próximas jornadas 
de este cursillo tendrá lugar los 
días 8, 17 y 22 de marzo. El 
segundo ciclo se iniciará el 12 
de abril y terminará, de acuerdo 
con el programa previsto, el 27 
de mayo.

TEMAS DEL 
SEGUNDO CICLO

En este segundo ciclo, en 
siete jornadas, se analizarán 
temas como “El inconsciente y 
el manejo de lo irracional por 
el médico de atención prima
ria”, la drogodependencia, el 
tratamiento integral de la toxi
comanía, los estados obsesi
vos, los trastornos mentales de 
base somática, la psiquiatría 
comunitaria, el síndrome pre
suicida, síndromes de abstinen
cia, los psicofármacos, etc.

Avila. Redacción.________
Mañana jueves, día 25, visi

tará Avila don. Jesús Arango, 
presidente del IRYDA (Insti
tuto de Reforma y Desarrollo 
Agrario).

Su visita se inscribe en la 
campaña de actos organizados 
desde el Ministerio de Agricul
tura, Pesca y Alimentación, 
cón motivo de cumplirse el

Conferencia sobre la razón en 
San Juan de la Cruz
Avila. Redacción.________ '

El próximo viernes, día 26, 
tendrá lugar, en el salón de 
actos de la Cámara de Comer
cio e Industria de Avila, a las 8 
de la tarde, una conferencia 
sobre el tema “San Juan de la 

segundo Aniversario de la Inte
gración Española en la Comu
nidad Económica Europea.

Tras celebrar una rueda de 
prensa con los medios infor
mativos provinciales, el señor 
Arango, mantendrá una reu
nión de trabajo a la que serán 
invitados los representantes de 
las organizaciones profesiona
les agrarias y asociaciones de 
montaña de nuestra provincia.

Cruz; Su defensa de la razón y 
de las virtudes humanas”, a 
cargo de José Vicente Rodrí
guez, O.C.D.

Esta conferencia está orga
nizada por la Institución Gran 
Duque de Alba.

^AMOS
CON B. CAMPO 

Y AYUDAMOS 
AL CAMPO

^ Caja iolomancQ
/a i^á re^/M ¿ie/ D^/-v
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Luis García Ares, en el centro, durante la presentación de su libro lumbreras

Presentado el libro “Sonetos Interiores” 
de Luis García Ares

Jóvenes Empresarios de Avila
planteó al alcalde la
importancia del turismo

Avila. Redacción.

En la tarde del pasado lunes 
fue presentado el libro de poe
mas “Sonetos interiores”, del 
poeta abulense Luis Gaícía 
Arés, del que ya hemos publi

La Coordinadora regional de Educación 
Rural estudió, en Avila, la problemática 
del sector
Avíla. Redacción.__________

Convocada por la Coordi
nadora Regional de Educación 
Rural se celebró en el CEP de 
Avila, en días pasados, una 
reunión con maestros de Escue
las Rurales y de Educación 
Compensatoria. Estuvieron pre
sentes las comarcas de Sierra 
de Avila, Barco, Piedrahíta, 
Valle Amblés y Moraña.

El tema de la reunión fue la 
LOSE.y la Escuela Rural.

Se informó de las activida
des realizadas y programadas 
por la Coordinadora en rela
ción al “Debate de la Pro
puesta de Reforma de la En
señanza”.

Todas estas actividades están 

cado algunas críticas literarias 
al mismo desde estas páginas.

El acto se desarrolló en el 
salón de actos del Centro Tella- 
mar de nuestra Capital, a las 
ocho de la tarde, acto al que 
asistió el propio autor de “So

encaminadas a que los maes
tros,padres de alumnos, ayun
tamientos, asociaciones de pa
dres y ciudadanos en general, 
interesados en el tema, tengan 
una oportunidad de expresar 
sus ideas, sugerencias, necesi
dades y alternativas de la Escue
la rural, en relación a la Pro
puesta de Reforma presentada 
por el Ministerio de Educación.

Se informó que en todas las 
comarcas presentes, se está te
niendo alguna actividad con 
relación al tema.

Estos trabajos se intensifi
carán para poder presentar las 
conclusiones y alternativas en 
el “Encuentro Monográfico Re
gional LOSE-Educación Ru
ral” que se celebrará en Sala
manca los días 8, 9 y 10 de

netos interiores”.

El libro ha sido editado por 
“Arca de la Alianza Cultural”, 
y recoge una serie de experien
cias personales a través de la 
visión poética.

abril.
Otra vía de participación en 

el “Debate” será la encuesta 
que llegará a los maestros de 
Escuela Rural, cuyas respues
tas recogerá la Coordinadora 
Regional.

Todas estas aportaciones se 
harán llegar a la “Comisión 
del Debate” constituida por la 
Dirección General de Reno
vación Pedagógica del MEC.

Los presentes en la asam
blea acordaron reunirse de 
nuevo el día 11 de marzo para 
proseguir su trabajo conjunto. 
Estas reuniones son abiertas a 
todos los maestros interesados 
en el tema, estén o no integra
dos en equipos o grupos de 
trabajo.

Avila. Redacción._________
Una delegación de Jóve

nes Empresarios de Avila se 
reunió, en la tarde de ayer, 
con el alcalde de Avila, para 
plantearle una serie de pro
blemáticas de este sector y de 
Avila en general.

Los Jóvenes Empresarios 
le plantearon al alcalde de la 
Ciudad temas como la tar
danza en la concesión de 
licencias, el que Avila está en 
“ruina” y se va viendo cada 
vez más envejecida en su po
blación.

Asimismo plantearon la ne
cesidad de una potenciación 
delsector turístico, y la nece
sidad de preparar una con
vención en Ávila sobre este 
tema. Hablaron también, de 
la Universidad.

OTRAS ACTIVIDADES 
DE JOVENES 
EMPRESARIOS

En la próxima semana esta

Siete detenidos, por diversos 
delitos, en los últimos días
Avila. Redacción.

Un total de siete personas 
han sido detenidas en Avila 
por efectivos de la Policía, en 
los últimos días, como pre
suntos autores de diversos 
délitos, según fuentes del Go-

Expuestas las listas de 
profesores de E.G.B. que 
realizan sustituciones
Avila. Redacción._________

En la sede de Comisiones 
Obreras de nuestra capital se 
encuentra a disposición de 
todo el profesorado de E.G.B. 
y de Enseñanzas Medias —in
cluyendo Escuelas de Artes, 
Oficios e Idiomas— la rela
ción del profesorado que está 

organización abulense, según 
fuentes de la misma, consti
tuirá la Comisión Comarcal 
det Alberche, y, al parecer, 
tienen la intención de ir am
pliando la cobertura de estas 
Comisiones en otros puntos 
de la geografía regional.

Por otra parte, para el mes 
de marzo, hacia mediados 
del mismo, tienen previsto 
efectuar una visita a José 
María Aznar, presidente de 
la Junta de Castilla y León, 
para exponerle los problemas 
que preocupan a los jóvenes 
empresarios de nuestra pro
vincia.

También han previsto lle
var a cabo una serie de con
tactos con los diputados y 
senadores por Avila, así como 
con otros abulenses que pue
dan aportar proyectos de in
terés para Avila. En breve 
recibirán la visita de los pre
sidentes de Jóvenes Empre
sarios de Valladolid, Palen
cia y León.

bierno Civil de Avila.
Por robo fueron detenidos, 

J.J.M.B. y E.B.G.; por robo 
con violencia, A.G.H. y 
A.L.M.; por hurto, J.L.G.J.; 
por receptación, F.U.D. y, 
por último, por robo en inte
rior de vehículo, A.R.M.

realizando sustituciones, con 
indicación de los períodos de 
sustitución que se está ha
ciendo.

El sindicato de Comisio
nes Obreras ha señalado que 
está dispuesto a tramitar las 
gestiones que cualquier præ 
fesor considere necesarias.

ANIVERSARIO Y MISA

Con motivo de cumplirse el TERCER ANI
VERSARIO del fallecimiento de DON FRAN
CISCO NIETO BUENO (q.e.p.d.), la misa que se 
celebre (D.m.) mañana día 25 jueves, a las 7,30 de 
la tarde en la Parroquia de Santo Tomás, será 
aplicada por el eterno descanso de su alma.

RESTAURANTE-BAR

EL COCEDERO
Pescados y mariscos del día 

Cames blancas y rojas 
Homo a la leña de encina

Salones y reservados. A su servicio 
Gran aparcamiento propio.

Carretera de Burgohondo, Km. 2,5

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 5_________ ______ PUBLICIDAD
Miércoles, 24 de febrero de 1988

-HITS-

Abrimos el jueves, día 25, a la una de 
la madrugada

Te esperamos
a tomar uaa eopa

UKHM NSTBOU, SX
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San Esteban del Valle.
E.F. Degano.

Profesores y alumnos del 
Colegio Público San Pedro 
Bautista de esta localidad rin
dieron, días pasados, un senci
llo pero emotivo homenaje a la 
profesora del primer ciclo de 
E.G.B., Concepción Peña Va
quero, con motivo de su jubi
lación de la docencia y en señal 
de agradecimiento y estima 
por la abnegada y laboriosa 
labor que esta maestra ha de
dicado a la escuela durante 
más de treinta años.

Doña Concha, como se la 
conoce popularmente, llegó a 
San Esteban del Valle en el 
año 1952; finalizado aquel 
curso escolar, ejerció suprofe- 
sión durante cuatro años en 
San Bartolomé de Béjar; per
maneciendo después un curso 
en La Parra —localidad cer
cana a Arenas de San Pedro—. 
Volvió posteriormente y por 
derecho de consorte a este pue
blo donde ha permanecido du
rante todos estos años entre
gada a la enseñanza; habién
dose sabido ganar la estima y 
consideración popular.

Natural de Salce, un pue
blecito de Zamora, en San 
Esteban del Valle se la consi
dera una hija más del pueblo y 
como una buena maestra que 
ha dedicado su vida a la grata 
pero difícil y sacrificada labor 
de la docencia.

FIESTA EN EL 
COLEGIO PUBLICO

En un ambiente de cordiali
dad y mucha alegría, tuvo lugar 
en el colegio una pequeña fiesta 
de despedida, donde se repar
tieron dulces y golosinas entre 
los colegiales y en la que éstos 
pusieron la nota de alegría y 
buen humor cantando cancio
nes, en honor a la homenajeada.

En el transcurso de la misma, 
una representación de los cole
giales hizo entrega a la maes
tra de una bombonera de cris
tal tallado y bañada en oro.

ARENAS PE SAN PEDRO

Pop-Ola, nuevo disco-pub
Arenas. Redacción._______

La semana pasada abrió 
sus puertas al público el nuevo 
disco-pub, Pop-Ola. Con un 
estilo totalmente joven e in
formal pretende ser el com
plemento que los jóvenes de 
la localidad y de los alrede
dores necesitan “para que no 
tengan que marcharse ni a 
Talavera ni a Madrid para 
,tomar unas copas”, según 
señaló su dueño, Juan Pérez 
Meilán.

Uno de los objetivos mar
cado por el nuevo disco-pub 
será el presentar los fines de 
semana recitales a cargo de 
grupos de música pop-rock.

| SAN ESTEBAN DEL VALLE J

Cálido homenaje a una profesora de 
EGB en el día de su jubilación
• Ejerció en el colegio San Pedro Bautista durante más de 

treinta años
• Los profesores la agasajaron en un almuerzo

Una gran labor

ARCHIVOSan Esteban, donde ejerció la profesora homenajeadaCentro escolar de

producto del esfuerzo y aho
rro de los chavales para tan 
señalado día. Por su parte, el 
director del centro, José Sán
chez Rubio, en representación 
del claustro de profesores, la 
obsequió con una bandeja de 
alpaca grabada en la que sus 
compañeros la manifestaban 
su afecto y estima.
MISA EN LA
ERMITA DEL SANTO

Posteriormente, el colegio

Pop-Ola tiene una amplia 
barra donde se sirven todo 
tipo de bebidas a unos pre
cios totalmente asequibles a 
los bolsillos de los que habi
tualmente frecuentan este tipo 
de establecimientos. Dispone 
además de dos mesas de billar, 
para los grandes aficionados 
a este sosegado deporte.

La música pretende ser una 
de las facetas principales del 

. nuevo establecimiento; gru
pos de pop-rock, de la nueva 
ola sonarán todos los días: 
“Simple Mind” ‘New Order”, 
“David Bowie”, “The Sound’’, 
“Kim Carnes”, “U-2”, entre 
otros.

en pleno asistió a la misa que 
se celebró, oficiada por el pá
rroco don Enrique, en la capi
lla del Santo y patrón de esta 
villa, San Pedro Bautista.

Finalizada la misa, el conce
jal de Cultura, José Luis Rodrí
guez, entregó a la maestra un 
bonito ramo de flores, obse
quio del Ayuntamiento
ALMUERZO EN EL 
BAR OLIVER

En el comedor del bar Oli

El nuevo discopab dispone de dos mesas de billar. En la foto una de ellas

r? tÉÍ^>

docente y humana

ver tuvo lugar una entrañable 
comida a la que asistió el claus
tro de profesores, acompaña
dos de sus cónyuges, junta
mente con el párroco.

En la sobremesa, el marido 
de la homenajeada. Amado 
Fernández, dedicó a su mujer 
una hermosa y emotiva poe
sía, que fue fuertemente aplau
dida por los comensales.

Angelita Gómez._______
Doña Concepción Peñas 

Vaquero nace en 1923 en 
Salce (Zamora).

Terminados sus estudios 
de Magisterio en Madrid, 
eyerce como maestra en San 
Bartolomé de Béjar, La 
Parra y San Esteban del 
Valle, en la provincia de 
Avila, donde en 1955 con
trae matrimonio con el en
tonces practicante del pue
blo, Amado Fernández Bláz
quez.

Fruto de este matrimo
nio son tres hijos: María 
Teresa, Concepción y Luis 
Amado.

Ha ejercido en San Este
ban durante treinta y tres 
años y el pasado 16 de 
febrero asistimos a su jubi
lación.

Ha querido celebrarlo con 
sus compañeros y niños, 
además de padres de alum
nos, con la celebración de 
la Eucaristía en la Capilla 
de San Pedro Bautista y a 
continuación con una comi
da en el bar Oliver.

Doña Concha, como cari 
ñosamente la llamamos, me
rece todo el respeto y afecto 
de este pueblo, por su tra
bajo incansable. Puso todo 
su cariño en los niños y los 
educó y formó con mucho 
amor.

Yo, que cumplí ese día43 
años, no fui con ella ala 
escuela, pero sí mis tres 
hijos, que siempre la quisie
ron mucho.

Todos guardamos y guar
daremos de ella un cariñoso 
recuerdo y nunca olvidare
mos la gran labor que esta 
mujer ha hecho por nuestro 
pueblo.

Se ofrece 

REPRESENTACION 
pare la provincia de 

AVILA
Para la distribución de 
ACUMULADORES DE CA
LOR. de Importante firma 
Interasados MoribIr al Apdo. 
de correo* 38121 (28080 
Madrid).

CENTRO MÉDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duqu* d* Alb* n.“ 6. Edificio Caja Rural
TaH.: 22 67 79 
Consulta Diaria

C.M. 64

as
IWIESON-RESTAURANTE-BAR 

Cruz Vieja 6-Tolf. 21 22 49-AVILA 

EL MESON. Los platos caseros y TlPlCOS de la P^^3| 
cochiniUo y jamón asado, chuletón de Avila P 

UN MAGNIFICO MENU POR 7OO ^^»- 
QUE VARIAMOS TOPOS LOS DIAS. —^
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1 CASAVIEJA 1

Se apagaron los ecos del Carnaval
• Gran animación en la romería de quintos y en el concurso 

de carrozas
Casavieja. J. Fuentes.

Se apagaron los ecos del Carnaval. £1 carnaval ha muerto 
¡viva el canaval! En Casavieja hemos enterrado, como cada 
año a nuestro carnaval y sus funerales —se celebraron con 
todos los honores—, como correspondencia a tan egregio 
finado.

Pero hagamos un breve resumen de ló que han sido estas 
lúdicas y desenfadadas fiestas que culminaron con un tiempo 
desapacible y lluvioso, aunque en todo momento reinó el
buen humor.

Ei domingo y el lunes de 
Carnaval fueron un tanto fríos 
este año. Y no lo decimos en 
sentido meteorológico, sino 
que la gente no estuvo dema
siado animada. Como ya indi
caba en mi anterior artículo 
dedicado al carnaval de Casa- 
vieja, los perjuicios seculares 
de esta fíesta hicieron mella 
en el ánimo de las gentes. Sin 
embargo, se destapó la esen
cia el martes de carnaval con 
dos acontecimientos impor
tantes: La romería de quin
tos, y el desfile de carrozas.

LA ROMERIA DE 
QUINTOS

Esta costumbre, muy arrai
gada y de enorme colorido, 
resultó como cada año plás
tica y cromática. Cada uno 
estuvo bien nutrido. Cinco 
accedieron a los premios que

otorgaba el Ayuntamiento, 
de los quintos montado a 
caballo y una chica a la gru
pa, vistieron su atuendo clá
sico. Pantalón negro, chaleco, 
faja castellana negra, camisa 
blanca, pañuelo anudado al 
cuello y sombrero. Las chi
cas lindamente vestidas de 
serranas.

Los caballos vistosamente 
enjaezados con profusión de 
adornos y cintas de colores. 
La romería consistió en el 
desfile de los jinetes por todas 
las calles principales del pue- 
blo, y un buen número de 
visitantes y locales recogie
ron eri sus cámaras fotográ
ficas esta vistosa cabalgata.

LAS CARROZAS

El concurso de carrozas 
Los ganadores fueron los 

integrantes de la carroza

“Don Quijote”. Una buena 
representación del mito cer
vantino, que se llevaron las 
10.000 pesetas del primer 
premio.

El segundo y tercero fue 
repartido entre “Los caver
nícolas” y “El Rocío”. Unos 
con sus pieles prehistóricas, 
aguantaron el frío y los ro
cieros, dieron una buena ima
gen de la célebre estampa 
andaluza.

EL BAILE DE LOS 
QUINTOS

El martes estuvo amplia
mente concurrido, casados y 
solteros, se lo pasaron a tope 
al compás de la orquesta 
“Trigal”. Muchos disfraces y 
comparsas y muchos visitan
tes de Mijares y otros pue
blos que acudieron a los bai
les de los quintos.

EL ENTIERRO DE 
LA SARDINA

El miércoles, en el silencio 
de la noche, se oyeron los 
llantos plañideros de este luc
tuoso suceso. Un nutrido gru
po de enlutados, con sus ve
las, esquilas y negros manto-

Una de las parejas en ia Romería de los quintos. victor marun

nes y chisteras, acompañaron 
para dar su último adiós al 
carnaval. La simbólica sar
dina en su ataúd fue muy llo
rada por todos. Finalizado el 
evento, los acoraipañantes de 
tan sonado funetal se dieron

una buena cena,: regada con 
licores. Y es que en realidad 
ei dicho está ^en el alma 
de los hombres: el muerto al 
hoyo y el vivo al bollo. Así es 
la vida, así es la muerte y así 
fue este carnaval.

Rel hornillo |
Subasta para el aprovechamiento 
ordinario de madera
£1 Hornillo. Jésus Jiménez 

Pulido.

Más de doce 
pesetas ingresar 

; millones de 
já el Ayunta-

miento de El Hornillo en este 
año de 1988 poi- las. subastas 
de madera. El acto de la adju
dicación de los distintos lotes 
tuvo lugar el pasado día 17, en 
el salón de actos del Ayunta
miento. Presidió el mismo el 
alcalde de la localidad, Pablo 
^rroyo Benito. También estu
vieron presentes los ingenieros 
de Avila, Juan Manuel Onto
ria y Fernando López Muñoz, 
asi como el guarda mayor de la 
zona de Arenas, y el capataz

^^ ^^^e municipio, 
Alberto González Miranda.

La subasta consistía en cinco 
totes de madera o “cortas”, en 

lenguaje popular. Los lotes 
??.? *9® siguientes: Primer lote: 
V pinos-182 metros cúbicos; 

tote segundo: 300 pinos-454 
metros cúbicos; tercer lote: 322 
pinos-475 metros cúbicos; lote 

2^ pinos: 364 metros 
?ooicos y quinto lote: 165 pinos- 

metros cúbicos.
n este acto concursaron 

ce madereros con sus co- 
_ espondientes plicas cada uno.

0]O6 llorosos?ínritados?... 
pueden ser síntomas

;CUIDALOS^^-^P

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.
ASOCIACION DE UTILIDAD PUBUCA,

El resultado fue el siguiente: El 
primer lote fue adjudicado a 
Domingo Crespo Blázquez por 
ia cantidad de 1.311.000 pese
tas. El segundo fue conseguido 
por la empresa Maderas Da
niel Crespo, S.A. por la canti
dad de 3.529.800 pesetas. El 
tercero y cuarto lotes fueron a 
parar a Fabricación de Pro
ductos Forestales, S.L. por la 
cantidad de 2.680.000 pesetas 
y 2.325.000, respectivamente. 
El quinto y último lote vólvió 
a adjudicarse a Domingo Cres
po Blázquez, con la cantidad 
de 2.896.000 pesetas.

En total son 12.741.800 pese
tas con lo que creo que respi
rará el Ayuntamiento y redun
dará en beneficio del pueblo, 
porque, la verdad, pareten mu
chos pinos y bastante dinero, 
aunque los gastos de los Ayun
tamientos son muchísimos, y 
más cuando se da el caso de 
que dicho Ayuntamiento se 
hace cargo de los impuestos de 
basuras, canales, aguas de sus 
vecinos. Ojalá que estas cortas 
se hagan con tacto y estudia
das formas para no hacer daño 
a este monte cuidado, repo
blado y limpiado como nin
guno.

ARENAS DE SAN PEDRO |

Las Amas de Casa celebraron su fiesta
del Sombrero
Avila. Redacción.

Alrededor del centenar de 
miembros de la Asociación de 
Amas de Casa se reunieron la 
pasada semana para celebrar 
su particular carnaval en el 
salón de “El Gallo de Oro”.

Todas las asociadas asistie
ron con sombreros para parti
cipar en el concurso que se 

había convocado. Los pre
mios recayeron en Josefina Mén
dez, más original y Gertrudis 
Jara, en el modelo más an
tiguo.

A continuación, la escuela 
de baile de las Amas de Casa 
dirigida por ei profesor Alvaro 
Guzmán de Guevara, interpre
tó jotas y sevillanas.

El domingo anterior las

amas de casa realizaron un 
viaje a Navalmoral de ia Mata 
para presenciar los famosos 
carnavales de esta localidad 
cacereña.

Según señaló a este perió
dico la presidenta de la Aso
ciación, María del Consuelo 
Jerónimo, ya se están prepa
rando algunas actividades que 
se celebrarán con motivo de la 
próxima primavera.
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MARCELOLna parodia de danza del soi y la luna.

BURGOHONDO |

Los carnavales, muy animados
Burgohondo. Roberto Calvo.

Este año, los carnavales de 
Burgohondo han estado bas
tante animados. Se debe, prin
cipalmente, al impulsó que el 
Ayuntamiento quiere dar a es
tas fiestas y el apoyo y colabo
ración de las Peñas y Asocia
ciones, que se encuentran en la 
mejor disponibilidad para mon
tar este tipo de actos.

Comenzaron los carnavales 
con el toque de diana del do
mingo, a las 8 de la mañana, 
que para unos fue un alegre 
despertar, pero a otros les fas
tidió el rico sueño de la maña
na. Como dice el cantar: “Co
mo es Carnaval, y toda pasa... 
y todo pasa”.

Al medio día (ahora es la 
una de la tarde, por eso del 
cambio de la hora con res
pecto al sol), se celebró la 
Santa Misa en las Eras de San 
Cristóbal, y que extrañó a va
rias personas que en unas fies
tas típicamente paganas, se ce
lebrase un acto religioso, y 
además masivo, ya que fueron 
numerosas personas las que se 
desplazaron hasta las eras para 
oir la misa. Acudieron a misa, 
pero sin olvidar la fiambrera 
para después “correr la me- 
rendilla”, comiendo al aire 
libre. El tiempo acompañó per
fectamente esta comida cam
pestre. Y para hacer la diges
tión, se preparó un buen baile 
en las Eras, amenizado por las 
orquestas de Las Peñas.

Ya por la tarde, en la Plaza, 
el Grupo “Flores de Burgo- 
hondo”, amenizó el baile, muy 
concurrido a pesar del frío. 
Muchos disfraces asistieron al 
concurso convocado por el Ayun
tamiento. Pero los que verda
deramente hicieron furor entre 
la gente fueron un grupo de 
gigantes y enanos, que acapa
raron la atención tan pronto 
aparecieron en la Plaza. No en 
vano habían estado trabajando 
en la confección de los disfra
ces y ensayando durante varios 
meses. Su trabajo fue recom
pensado con el primer premio 
en el concurso. En parejas, el 
premio fue para una pareja de 
gitanas y en individual para un 
moro.

Disfraces individuales y colectivos en el carnaval de Burgohondo. MARCELO

En cuanto a los niños, los 
premios recayeron en un grupo 
de moros, una pareja de apa
ches, y en la categoría indivi
dual a un niño caracterizado 
de espantapájaros.

Otros muchos disfraces fue
ron merecedores de premios, 
pero el jurado se inclinó por 
los mencionados. Era necesa
rio elegir el que les pareciera 
mejor, pero eso no quiere decir 
que los demás no estuvieran 
bien.

El lunes, como cada año, 
hicieron su aparición las ca
rrozas para desfilar por las 
calles de la localidad y concer- 
trarse en la plaza para bailar. 
El Ayuntamiento participó tam
bién con la suya: un camping 
montado en un camión, y los 
señores concejales y alcalde 
caracterizados de campistas y 
acompañando a la carroza. 
Las Amas de Casa, grupos 
folklóricos y peñas también 
colaboraron con gran entusias
mo en la preparación y enga
lanamiento de sus respectivas 
carrozas, dando colorido y ale
gría a la fiesta. En la plaza, se 
combatió el frío con el baile y 
la limonada preparada al efec
to.

El martes, día en que estaba 
previsto el baile en la Plaza 
con exhibición de trajes regio
nales, se “aguó” un tanto la 
fiesta. Los músicos debieron 
meterse en el Ayuntamiento 
para poder tocar y la gente 
bailó en la plaza con su para
guas. En vista de que no cesa
ba de caer agua (aunque poco, 
mojaba), el Sr. Alcalde deci
dió que el baile se trasladara al 
salón de las escuelas viejas, 
donde, ya sin paraguas, conti
nuó la fiesta y el baile.

Y como colofón, el miérco
les, el entierro de la sardina. 
Este año es el primero que 
efectivamente se entierra a la 
sardina, símbolo de la conclu
sión de las fiestas (otros años 
se ha simulado el entierro de 
una persona). No acudió mu
cha gente a la “ceremonia” del 
entierro, pero si daban fuertes 
alaridos, recorriendo las calles 
del pueblo. Con la imposición 
de la ceniza en la iglesia, el 
sacerdote nos recordó que la 
cuaresma empezaba, y que éra
mos polvo y en polvo nos 
hemos de convertir. La fiesta 
concluyó y ahofa empieza un 
tiempo de preparación hacia 
la Semana Santa.

1 EL TIEMBLO |

Considerable aumento de 
disfraces en las fiestas 
de invierno
El Tiemblo. J.M. Corresponsal.________

Un poco tristes pero al mismo tiempo contentos, porque 
una vez más nos hemos superado y divertido, despedimos el 
carnaval hasta el próximo año, que sin duda será mucho 
mejor que éste.

Comenzaron el sábado, con 
una temperatura que nada 
tenía que envidiar a la de 
Cádiz o Tenerife, y pronto 
nos dimos cuenta de que la 
gente estaba por la labor, 
que este año además de colo
rido y alegría, íbamos a 
aumentar el número de per
sonas disfrazadas, y así ocu
rrió, hacía mucho tiempo que 
no veíamos tantas personas 
disfrazadas en la Plaza de 
España.

De las carrozas que con
cursaron, destacaron: “La Fa
chada de las Cortes” rnagis- 
tralmente confeccionada por 
el grupo San Antonio, que 
consiguió el primer premio, 
la carroza ^‘Poblado Indio” 
de la peña “Titulilleros”, que 
fue premiada con el segundo 
premio, y el tercero, lo obtuvo 
“La Cesta de la Fruta”, el 
cuarto “La Caravana Yan
qui”, y el quinto “Carritos 
con Globos”.

El domingo fue el no va 
más, nunca en mi vida había 
visto los bares y restaurantes 
de El Tiemblo, con tanta 
animación, en la mayoría de 
ellos era muy normal ver 
gran cantidad de forasteros 
comiendo en la barra, ya que 
no había mesas suficientes 
para atender sus peticiones, 
y por la tarde a la plaza, 
donde, al son de nuestra ban-

| CEBREROS |

Se despeñó un vehículo al catf
por un desnivel
Avila. Redacción.

A las 11,45 horas del lunes, 
día 22, en el kilómetro 94 de la 
carretera AV-511 (N-403 Ce
breros), término municipal de 
Cebreros, el turismo Citroen 2

NAVAQUOERA

£1 presupuesto municipal, 
1.700.000 pesetas
Avila. Redacción.

Navaquesera es otro de los 
municipios abulenses que tie-
nen un Presupuesto más bajo seguidos del de tasas y 01*^® 
entre los de la Provincia. \ ingresos, por 300.000 pesetas

Según da a conocer el Bo
letín Oficial de Avila, su 
Ayuntamiento ha aprobado 
definitivamente dicho pre
supuesto único para 1987 que, 
nivelado en ingresos y gas
tos, asciende a la cantidad de 
1.700.000 pesetas.

Detallado por capítulos, 
resulta que los más impor
tantes, respecto a ingresos. 

F-

da de música, bajo la batuta ’ 
del maestro Piquero, comen- ; 
zó el baile y el concurso de ■ 
comparsas. Este año el pri- ; 
mer premio fue a parar a e 
manos de la comparsa “Osos 
Amorosos”, el segundo lo ; 
consiguió “Las Rocieras”, y 
el tercero “Los Cordobeses”.

El lunes se concedieron los í' 
premios a las parejas, cosa K 
harto difícil, dada la canti- k 
dad de ellas y la calidad de 1 
sus trajes. B

El martes, es conocido por B 
todos, se suspendieron los B 
concursos y el baile, debidoa B 
las inclemencias del tiempo, E 
decidiéndose, según nos co-B 
municó un representante del 
Ayuntamiento, que el con
curso tendría lugar el “Do
mingo de Piñata”.

Sólo falta añadir, que como 
vienen siendo costumbre eli 
buen vino tembleño y los) 
sequillos preparados por núes-' 
tros panaderos no faltarona 
la cita, y todos, tembleñosy 
forasteros, pudimos saborear- 
los gracias a la gentileza del 
Ayuntamiento, que muy ama
blemente nos invitó.

Y para terminar un humil
de consejo a todos aquellos 
que quieran reclamar algo, 
utilicen siempre la verdad, 
no intenten confundir y, por 
supuesto, no se apropien de 
lo que no es suyo.

CV, M-6387-CH, se saliódei 
calzada por el lado derec» 
despeñándose por un desmw 
Una de las ocupantes del veri’ 
culo, Marta Capilla Jiména 
de 59 años de edad, suin 
lesiones de carácter leve.

son los correspondientes a 
ingresos patrimoniales, y tranS' 
ferencias corrientes, ambo® 
con 400.000 pesetas cada uno, 
seguidos del de tasas y 0^“^®^ 

y, finalmente, de los impu^®’ 
tos directos e impuestos indi' 
rectos, por 200.000 P®®^ 
cada uno, más otras 200.0^ 
pesetas por enajenación d
inversiones reales.

En cuanto a gastos, se 
den así: remuneraciones d 
personal, 450.000 pesetas; Id 
tereses, 1.000.000 de peseta 
y transferencias de capild' 
250.000 pesetas.
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FONTIVEROS
La fmffua MAXIMILIANO

A las barricadas
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CRESPOS

Avila. Redacción.
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La Hermandad de Donan
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Avila.
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Comenzó la Semana Cultural
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Fontiveros.
Francisco Gutiérrez -Barcala.

Ayer comenzó la Gran Se
mana Cultural, dentro del curso 
escolar y como una de las acti- 
vidades conjuntas que cada 
año organizan el claustro de 
profesores del Colegio público 
de!E.G.B. “Juan XXIII” de 
Fontiveros y la Asociación de 
Padres de Alumnos del citado 
centro. Cada año versa sobre 

; diversos temas de interés edu- 
i cativo y cultural, en los que se 
; pretende el máximo aprove

chamiento posible. ,
L La semana cultural de este

curso ya está en sus comienzos 
y tiene todos los ingredientes 
para alzarse como una semana 
grande, con interesantes temas, 
y de la que tanto los profesores 
como los padres de alumnos

? esperan el máximo rendimiento. 
, Así nos lo comentaban los 
f dos máximos responsables, tan- 

. to del claustro de profesores

con el director, Benjamín Ló
pez, como de la A.P.A. del 
centro con su presidente, Pablo 
López.

La semana cultural se cele
bra durante los días 23, 24, 25 
y 26 de febrero. Las cóiiferen- 
cias tienen tugar a las ocho de 
la tarde, y se celebran en el 
remodelado salón de actos del 
colegio “Juan XXIII”.

Como el tema candente en 
la actualidad es la propia refor
ma educativa, éste será el tema 
de la primera conferencia que 
correrá a cargo del jefe de pro
gramas de la dirección provin
cial del M.E.C. de Avila, Pedro 
Uruñuela Nájera, haciendo de 
coordinador de la ponencia, el 
director del colegio, Benjamín 
Díaz.

Hoy miércoles, día 24, será 
Caflos Utrera Infante, asesor 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia en Madrid, el encar
gado de desarrollar el tema

“Organización en los centros”, 
coordinando igualmente el di
rector del centro.

Mañana jueves, otro asesor 
del M.E.C. en Madrid, Hipó
lito Santiso Peón, tratará el 
tema “Los medios didácticos”. 
Finalmente el viernes, día 26, 
será el propio jefe del servicio 
de evaluación de la Dirección 
General de Centros de Madrid, 
Miguel Pérez Pardo, quien tra
tará el tema “La evaluación”, 
corriendo a cargo de María 
Luisa Martín López Tello las 
tareas de presentadora y coor
dinadora.

La semana, que promete ser 
Todo un acontecimiento edu
cativo y cultural en la zona, 
será clausurada por el director 
provincial del M.E.C. de Avila, 
Eduardo Cabezas. Al final se 
servirá en el comedor del cen
tro una copa de vino español a' 
los asistentes.

AREVALO

La Guardia Civil interviene boletos
Avila. Redacción.

1 Fuentes de la guardia Civil 
del Puesto de la lotalidad abu
lense de Arévalo intervinieron 
el pasado lunes bojletos y tarje
tas, consideradas! ilegales, de 
la empresa “Aguior, S. A.” de
nominados “Prodiuctos la Luz 
del Minusválido”'

El valor de los cupone apre
hendidos ascendiá al valor de 
unas 15.000 pesetas, siendo 
150 los boletos y 133 las tarje
tas intervenidas. Estas eran 
veijdidas en la Plaza de José 
Antonio de la citada localidad.

La^Guardia Civil, en estos 
momentos, está operando en 
todos tos pueblos de España,

para tratar de intervenir esta 
red considerada ilegal de venta 
de cupones, semejante a la ya 
desaparecida de “Prodiecu”.

El precio de la venta de cada 
cupón es de IQO pesetas y el 
preniio que la empresa Aguior 
da, diariamente, es de 2.600.000 
pesetas.

A uno le sorprende un 
tanto escuchar la discusión 
que el lunes llevaban a cabo, 
en la Diputación Provincial, 
dos diputados, el aliancista 
Sebastián González y el cen
trista Fernando González de 
Vega, por “ir a las barrica
das”, protestando contra las 
dificultades presupuestarias 
con las que el Gobierno socia
lista ahoga á la Diputación 
abulense y a las demás cor
poraciones locales y provin
ciales. Realmente es difícil 
imaginar a un diputado de 
centro y a otro de derecha en 
las barricadas, ocupadas tra
dicionalmente por las izquier
das contestatarias. Lo peor 
es que mientras se polemi
zaba —de paso y sin darlo 
mayor importancia— sóbre 
las barricadas, los socialistas 
permanecían impasibles, co
mo si no les sonara de nada, 
y que bien puede ocurrir que 
los primeros no las conozcan 
muy bien y a los segundos se 
les haya olvidado.

El hecho, sin embargo, pasa 
de la pura anécdota y refleja 
el descontento existente en la 
corporación con unas parti
das que vienen limitadas por 
la Ley de Presupuestos y que 
todos coinciden en criticar, 
porque incluso los que vota
ron a favor, como el CDS y 
los tres diputados de AP, se 
mostraron contrarios a ellos. 
En realidad no puede ser de. 
otra manera cuándo se pre
supuesta, en la mayoría de 
los capítulos; cultura, bienes
tar social, agricultura, turis
mo..., unas cantidades que
quedan muy por debajo de
las gastadas el pasado año.
Es evidente que la Ley de
Presupuestos no sirve y que
hace falta una Ley de Finan
ciación de las Haciendas Lo
cales que les permita resolver
los graves problemas que pa
decen. Lo que de ninguna 
manera pueden esperar son
las obras en los pueblos, lle
nos de barros en invierno.
carentes de agua en verano.
con unas dotaciones de ser

No es esto, sin embargo, lo
más sorprendente en el Pleno
de ayer, aunque en política
nada debe sorprendemos ya;
pero no deja de ser incom
prensible e inaudito, al menos
en la Diputación de Avila, 
que los miembros de un par
tido político voten una parte
de ellos sí a los presupuestos
y otra se abstengan. Para el
observador de la calle puede
ser hasta irrisorio; desde mi

rompemos 4 LETRAS 
ta TU NUEVO SEM.

punto de vista, habría que 
situarse en el puesto de los
diputados aliancistas, que ha

Celebramos nuestro 20 Aniversario
bían anunciado su decisión

con un regalo excepcional. Ahora, financias 
tu nuevo Seat con Fiseat a 4 años, y te 
rompemos 4 letras.

No pierdas esta oportunidad.
Ven a celebrarlo a tu Concesionario Seat.

Hasta el 29 de Febrero.

Red de Concesionarios SEAT
De Avila y provincia.

Más de 1.000 puntos de asistencia técnica.

de ábstenerse y que, tras un 
informe del interventor, se 
veían en la obligación de 
modificar su postura, si que
rían que los presupuestos, 
contra los que están, pudie
ran prosperar y, de esa forma, 
conseguir las ayudas necesa
rias.

Lo que ya no es justifica
ble es que se acuda a la cele
bración del Pleno sin tener 
muy claro cuál ha de ser la 
postura, conociendo los in
formes técnicos preceptivos. 
Es una responsabilidad de 
todo el grupo y fundamen
talmente del portavoz, Sebas
tián González, en este caso.

Pero una parte similar de 
culpa recae en el propio pre
sidente Daniel de Fernando, 
y el grupo gobernante, el 

, CDS, que no siendo mayori
tario, tiene la obligación de 
llevar negociados al Pleno 
aspectos tan importantes co
mo la aprobación de los pre
supuestos de la Diputación. 
Lo contrario es pura impro
visación y exceso de confianza 
en que A.P. les va a seguir 
fielmente, tal vez por la fuerza 
que el CDS posee en la región, 
con la posibilidad de poner 
en aprietos al presidente 
Aznar. De sobra es conocido 
que si los centristas se opu
sieran al presidente de la Jun
ta, su mandato concluiría en 
cualquier momento y tam
bién con ello uria de las figu
ras, si no la más, de mayor 
proyección en Alianza Popu
lar. La oración, evidentemen
te, podría llegar a enunciarse
a la inversa y entonces sí que
tendría que afinar el presi
dente de la Diputación de

A pesar de ello, no debe
pasar desapercibido que Da
niel de Fernando, que conoce 
como nadie el funcionamiento
de la Diputación y a quien se 
veía totalmente seguro en el
Pleno, no dejó ver si en efecto
quería que se aprobaran los
presupuestos, como parece 
lógico en el grupo gobernante.
que tiene la obligación de
sacarlos adelante, o incluso
se alegraba, como llegó a
rñanifestar, de que el PSOE
votara en contra y AP se abs
tuviera, con lo que no pros
perarían. Con ello traslada
ría el problema al Gobierno
socialista, al que considera
responsable de la estrechez
de los mismos; o váyase a
saber con qué finalidad. A.P.
reconoció, en un determinado
momento, que no sabia si
Daniel de Fernando quería o
no que se aprobaran los pre
supuestos; al PSOE quizás le

Veinte donaciones de sangre
cifra aceptable dentro de la

tes de Sangre del Hospital de
la Seguridad Social “Nuestra

semana pasada en la localidad
abulense de Crespos un total
de 20 donaciones de sangre, lo
que se puede considerar una.

dimensión de población que 
tiene este pueblo.

La donación estuvo repar
tida en un 50% entre hombres
y mujeres, entre los que no
hubo ningún problema en la
extracción. Esta se hizo en la
sala del Ayuntamiento de Cres
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Caja Salamanca destina 750 
millones para indemnizar el 
sacrificio de porcino
Avila. Redacción.

La Caja de Ahorros de 
Salamanca destinará 750 rni- 
llones de pesetas al convenio 
de colaboración financiera 
suscrito con el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación destinado a las explo
taciones porcinas con derecho 
a indemnización por sacrificio 
de animales afectados por la 
peste porcina africana. .

Los destinatarios serán to
dos aquellos ganaderos de 
porcino de la zona de actua
ción de la Caja de Ahorros de 
Salamanca, que hubieran sa

crificado su ganado desde el 1 
de septiembre de 1987.

La duración del convehio 
será todo el año 1988, con las 
condiciones de un crédito 
equivalente al mismo importe- 
que la indemnización conce
dida al beneficiario. Los pla
zos de reintegro de los crédi
tos tendrán un tiempo máxi
mo de seis meses.

En lo que se refiere al tipo 
de interés, hasta cinco millo
nes será del cero por ciento; 
las cantidades que excedan de 
cinco millones, el cero cin
cuenta por ciento mensual.

PROVINCIA Miércoles, 24 de febrero dç 1988

Las solicitudes, hasta el 31 de marzo---------------

Nuevo plazo para el abandono temporal 
de la producción de leche
Avila. Redacción.________

Siguiendo con las medi
das adoptadas por la CEE 
sobre el sector lechero el 
Ministerio de Agricultura 
publica una Orden Minis
terial donde se instrumen
tan las normas para solicitar 
el cese temporary parcial de 
la producción lechera.

Es cese temporal, porque se 
cesa en la producción de 
leche sólamente durante la 
campaña lechera compren
dida entre el 1 de abril de 

1988 y el 31 de marzo de 
1989, recuperándose pasado 
este tiempo la cuota de pro
ducción inicial.

Es parcial porque el cese 
no es total, pudiendo los 
ganaderos optar entre un 
abandono del 25, 50 ó 75% 
de la cuota lech.era asignada.

Los ganaderos a los que 
se apruebe la solicitud reci
birán una indemnización 
económica por los litros de 
leche que dejen de producir 
de aproximadamente 14 pe

setas/litro.
Las solicitudes deberán 

presentarse antes del 1 de 
marzo de 1988 en la Jefatura 
Provincial del SENPA o en 
la Dirección Provincial del 
Ministerio de Agricultura de 
Avila. El impreso se facilita
rá en estas mismas depen
dencias, según nota del Go
bierno Givil.

El único requisito necesa
rio para poder optar a este 
abandono será el haber rea
lizado la declaración de la 
producción lechera (GL-1).
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¡EXPLORACIONESJ
( ENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO

(CHEQUEOS)
—AnSIlBls- Radlograffas. EspiromatHs.
—Elaotraoardloorama baaai y da asfuarao.
—Elaotrooardlograma duranta 24 horas.
—Fonooardloflrama. Ecocardiograma.
—Elaotroanoafalograma. Endoscopias.
—Eoograffa Abdominal (hfgado, rihón, útero» ovarios» próstata.

AD SANITARIA.RM 
(CompalUM de aeguroa naMDao^ 

adeslBB. BB
—Servicio permanente de urgenoiae.
_ Libre eleooión de médico y olfnioa en toda Eepafta» dentro del 

grupo ADEBLAS.
—Poeibilidad de contratar el modelo do pólixa que V<L deaea 

i^M ■ desda BOO Fta- ñ t.OOB Pte. per persone y mes.
^^''' MIRMANDAD SANITARIA, B. A. C/ Padre Vlctcrtenc. 4 AVILA. Teléfono 22 « 08

Director: D. Conetantino Benito. CLINICA SANTA TERESA.

Centro Médico Abulense

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS
Horario: de 9 a 2 y do 4,30 a 7 

Sábados de 9 a 2

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
• CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Telétr 21 28 24Junto a Tráfico AVILA

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis Reuma. Asma Artrosis. Dismenorrea. Tabaquismo. 
Jaqueca. Insomnio. Depresión. Vértigo. Hipertensión. E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consult as miércoles, jueves y viernes' 

74. Avda, de PortúgaL 29 2.* D. Avila

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J.' M. ASENSIO SEVILLANO

— Medico Estomat6loao—
Horario de consulta Diaria previa petición de- hora 
Avda, de Portugal. 25 l.° 7.' Telf. 22 22 71 Avila

CUNICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Módico «BtomotóloBO— 
RAYOS LASBR Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n.* 4. 2’

GINECOLOGOS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previar petici0n.de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carrnelo. 22.

OFTALMOLOGOS OCULISTAS!

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas,

Consulta de4.30 a 8(Excepto miércoles y sábado^

Paseo Don Carmelo 22-1° B Teléf 22 40 24 
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto
Consulta Clinici ¿anta Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf 22 14 50

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
| Pl. Claudio Sánchez Albornoz. 4. bajo

- Tardes, previa petición de hora 21 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
S Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1’ Teléf 22 83 78

ESTETICA-Tto. facial

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 

> Lentes de contacto 
• Aparatos para sordos 
O Gafas graduadas

□ZZ- óptico í—
GRADUACION PÉRFECTA 

DE GAFAS 
MICROLENTILLAS 

LENTES ESPECIALES 
Duque de Alba. 1 • AVILA

n chez

ORT-OPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
a Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, .etc. (a medida). 
a Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40 _

CAÑAMARES.SA
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL 

SUMINISTROS MEDICO ■ HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA ‘
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Antonio. 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
.— PEDIATRA (MEDICINA INFANTILJ- 

Consulta previa petición. Teléf : 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n” 2- Portal. 3. Piso 4“-l

PSICOLOGOS

TRATAMIENTODE

—Enuresis (pis en le 
 Trestomos de le oonduote del nine. 
—Attereolones del lengueje.
—Pslooloflle del Embereso y parto- 
Consulta previa petición de hora: 21 28 24.

. Centro Médico Abulense

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ
__ Palqoiatrfa-Foioetoropla— 

CoMulU diaria (Iune# a viente^ • Tarde» de 5 »7 

Avda. Portugal 8-2*A Teléfono 21 35 82 A^IU

RAYOS X-ECOGRAFIA

| D. LUIS PEREZ PEREZ 
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA- 

Consulta diaria, tordos da 4 a 7 (axcapto sábado*) 
C/ Avda, de José Antonio. 8-1® Teléf 21 2591

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
-TRAUMATOLOGIA ¥ ORTOPEDIA- 

Consulta previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono 22 42 61.
Avda de José Antonio. 8 - 1’ Ocha Av^

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—
Consulta de 4 a 7 (lunas, miércoles, visrns») 

Tls 22 51 69-22 47 83 Avda de José Antonio. 8 1 ”

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Tel£ 22 14 50 PREVIA PETICION DE
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Un modelo de administración para 
Castilla y León (II)

“Cuanto más ha recibido el alma en 
el silencio, más sabe dar en la acción”. 

ERNEST HELLO

Me he limitado a estos ejem
plos porque son aquellos sobre 
los que el modelo de Admi
nistración para la Comunidad 
debe tener una incidencia ma
yor ya que constituyen su pro
pia entidad. Que sean luego los 
Presupuestos, cómo se esta
blezca la adecuada coordina
ción institucional, cual sea el 
nivel dotacional de los distin
tos tenitorios, de qué manera 
se atiendan las distintas de
mandas y, en definitiva, el mo
do en qué sea percibida la 
Comunidad Autónoma como 
propia porios ciudadanos, será 
una Consecuencia de la apli
cación de los conceptos que 
definan, como un hecho singu
lar, la respuesta a los proble
mas seculares de Castilla y 
León Alguno habrá que pre
tenda atribuirme, al no analizar 
más en detalle estos temas, un 
cierto grado de marginalidad 
para los mismos. Nada más 
alejado de mi pensamiento 
aunque entiendo que la con
creción de las políticas de pres
tación de atenciones ha de 
estar definida por el modelo 
globalizador de que se entien
da es la Comunidad y las Ad
ministraciones a su servicios.

No es mi intención, como 
' podría parecer por lo que an
tecede el enjuiciamiento crí
tico de las actuaciones de go
bierno realizadas por los res
ponsables de la Junta de Cas
tilla y León y de los grupos 
políticos que les apoyan. Se 
justificarian las valoraciones 
hechas en los párrafos ante: 
ñores, en la pretensión de breve 
balance de situación ante la 
apertura de un nuevo periodo 
de sesiones de las Cortes de 
Castilla y León, que desearía 
pudiera proseguir en la cons
trucción de la Comunidad, sin 
que deba prolongarse por más 
tiempo la paralización de un 
esfuerzo colectivo que empe
zaba a dar sus frutos» en la 
ntisma sens>ación de autogo
bierno que iba haciéndose 
hueco en la conciencia de los 
castellanos y leoneses. Esta 
tierra no tiene tiempo para.las

Castilla y León: Un declive que no cesa
Juan Manuel Muñoz

Somos una Autonomía difí- 
cu. La amplitud del territorio, la 
lyersidad de intereses provin- 
laies, la complejidad geográ- 

inf^ Y ^ carencia de una sólida 
^traestructura industrial y vial 
convierte en un reto el futuro 
e esta tiena Carecemos de las 
funciones reivindicativas de 

históricas y, de 
cr^tidad. hemos 

dcauado perdiendo indentidad 
ca conciencia autonómica (Vi- 

ai lo evidencié, es un corsé 
haKf2° encaja en mentalidades 
J^ituadas a sentirse país an- 

que región

'^°cifiguración agrícola- 
^c nna economía su- 
^ clima no es ga

te ^® Y saldrá claramen- 
ri/^ ’^J^^icada en la aproxima- 
de Europa Hemos pasado 

„ ucleo de Estado a tierra de 

esperas, ni para los abandonos 
o la dejadez interesadas. Ha 
pasado muchas, calamidades y 
ha sufrido durante siglos el 
hacer de las clases dirigentes 
de espaldas a los intereses del 
pueblo y solo preocupadas en 
la conservación de sus pecu
lios privados. Y cuando no se 
percibe en las propuestas de 
los actuales responsables más 
que débiles sombras, distorsio
nadas por la lejanía, de imá
genes antiguas y periclitadas 
es legítima la preocupación, se 
hace urgente la profunda re
flexión y, sobre todo, es un 
deber el proponer —seguir in
sistiendo, en nuestro caso, en 
la propuesta— ese modelo pa
ra Castilla y León en el que los 
ciudadanos solidariamente, 
superen desigualdades y mar
ginalidadpara alcanzar niveles 
homogéneos de bienestar..

Cualquier proyecto racional 
y moderno de prestación de 
servicios en nuestra Comuni
dad pasa por una ordenación 
en la que las Administraciones 
Locales adquieran el adecuado 
protagonismo. Ahora bien, esto 
que se predica con carácter 
general requiere de varias ma
tizaciones; En primer lugar, la 
prestación de atenciones ha de 
hacerse en los ámbitos más 
próximos a donde se desarrolla 
la vida de individuos benefi
ciarios, pues ello permite un 
mayor seguimiento y control 
de la gestión administrativa 
por los usuarios. Pero como los 
recursos son limitados, la se
gunda condición que debe 
cumplirse estará asediada con 
la eficaciay la eficiencia para 
que se obtengan mejores ni
veles de prestación con míni
mos costes: condición ésta en la 
que debe intervenir el factor de 
escala prestadora y por tanto la 
extensión, población, y Enti
dades Locales que deben apor
tar su esfuerzo colectivo. Una 
tercera cuestión que debe con
siderarse ps la interrelación de 
acciones locales con la pro
gramación general y, sobre to
do, que formen parte de una 
acción integral y coherente en 

nadie Ahorramos algo e inver
timos poco. Nos dan menos. No- 
tenemos nombres punteros en 
las finanzas, ni en el Gobierno 
rñ en la cultura No somos la 
España que se exporta ahora ni 
la imagen que se vende An
damos por el corral amarrando 
el duro, un poco ajenos a 
todó. Dignamente ausentes 
mientras la periferia se reparte 
el pastel a medias con Madrid

Desconozco proyectos a cor- 
to-medio plazo que puedan 
suponer una mejora de nuestra 
calidad de vida o actuar como 
revulsivos de la “modorra” cas
tellana. Lo obvio es que las 
diferencias con otras naciona
lidades-tienden a agrandarse, 
que la regresión demográfica 
se sostiene y que la pirámide de 
población se ensancha por la 
base de la tercera edad Los

J. C. Nalda Garcia

el territorio de la Comunidad 
para que se hagan realidad lós 
principios de igualdad y no 
discriminación constituciona
les.

Sobre hipótesis ha de des
cansar la norma de las actua
ciones de la Comunidad, bus
cando en todo momento en 
adecuado equilibrio entre los 
parámetros que definen los prin
cipios sustentadores, para que 
el edificio se mantenga sólido y 
a su consolidación y estabili
dad cooperen, positivamente, 
las distintas Administraciones 
con responsabilidad prestado
ra. La primacía de las Adminis
traciones Locales deben con
formarse con su capacidad y 
con la adecuada coordinación 
y planificación No puede ni 
debe hacerse dejación de una 
cualquiera de estas facultades 
pues ello genera tensiones in
necesarias que son percibidas 
negativamente por los ciuda
danos.

No nos cansaremos de in
sistir en la necesaria profun
dización sobre estas direccio
nes de descentralización ad
ministrativa, no dejaremos de 
denunciar las dejaciones o ne
gligencias, que se cometan 
por quien sea responsable de 
su aplicación, pues estimamos 
básico y urgente el avanzar en 
un proyecto que es el de aunar 
todas las fuerzas dispersas en 
un hacer común: Castilla y 
León

Determinadas funciones y 
servicios podrían ser ya, en 
estos momentos, - competen
cias en ejecución o transfe- 
idas a la' Corporaciones Lo
cales. Los organos de encuen
tro y acuerdo estaban creados y 
constituidos. Ha faltado vo
luntad o decisión en acometer 
unos procedimientos que, re
conociendo su novedad, re
quieren de mayores dotes de 
capacidad y esfuerzo. Nuestra 
exigencia es que se impulsen y 
vayan alcanzandose, con la 
prudencia que sea menester, la 
corresponsabilidad y partici
pación en la gestión de los 
Municipios y Diputaciones. 

versos de Machado son toda
vía, por desgracia, realidad pal
pable. Necesitamos ilusión, vi
taminas e émaginación para 
salir del atasco, pero, sobre
todo, solidaridad Solidaridad 
distributiva de la Administra
ción Central a la hora de mane
jar presupuestos. La Autono
mía Madrileña se embolsa más 
de 300.000 millones de pesetas 
para atender 9.000 km2. Aquí 
nos despachan con 80.000, un 
área comparable a Portugal en 
extensión Habrá que buscar, a 
la hora de repartir, fórmulas 
más equitativas que el simple 
censo de votantes. Mucho se 
habla úlimamente del diálogo 
y la estrategia Norte-Sur (so
ciedad rica-sociedad pobre). 
No estaría mal echar un vistazo 
al Centro. Porque en España, 
Europa es otra historia, el Sur 
empieza en Castilla

Avila medieval
PPT.

Carlas al director
Sobre 
restauraciones

La noticia de la puesta en 
marcha de un taller de restau
ración dependiente del Obispado 
es siempre alentadora por lo que 
supone de interés para la con
servación del patrimonio ecle
siástico, tan mermado "ya por 
circunstancias que no vienen al 
caso. De las primeras atenciones 
que se mencionan como inme
diatas, los cuadros de Santo 
Tomé no puedo recordarlos por 
los años que la iglesia lleva ce
rrada pero ésto y las obras rea
lizadas en la iglesia pueden ser 
precisamente el motivo. El re
tablo del Herradón le ví apenas 
hace unos meses y es obra digna 
de tenerse en cuenta pues su 
talla correspondiente a la ór
bita del escultor Pedro de Sa- 
lamañca tiene varios paneles 
ennegrecidos por algún incen
dio. La elección es acertada pero 
desde aquí quiero llamar la aten
ción a los responsables —quie
nes supongo habrán hecho un 
concienzudo examen de priori
dades— y recordarles el retablo 
de Flores de Avila uno de los 
mejores y posiblemente tam
bién, uno de los más deterio
rados entre los que he visto en 
mis visitas a los pueblos. En su 
parte escultórica es obra de Juan 
Rodríguez, discípulo de Vasco de 
la Zarza quien lo inició el año 
1527 y, que se conserve, es la 
única obra ques sepamos exclu
sivamente suya sin la interven
ción de otros miembros de la 
Escuela Las pinturas, mucho 
más tardí as, se deben a Diego de 
Rosales, quien se dedicó a ello 
entre los años 1559-67. Con la 
limpieza y restauración de este 
gran retablo podrí amos tener 
una base firme no sólo para 
estudiar la escultura sino la pin
tura de esta segunda mitad del 
siglo y sus influencias y reper
cusiones. No hay que olvidar que 
Diego de Rosales fué un pintor 
proSfico que extendió su arte o 
colaboró por todo el Obispado, al 
menos, que yo sepa en Sinla
bajos, Las Cuevas, Navalperal

San Juan de la Nava El Barraco, 
Tormellas, La Horcajada Naval
cán, Carbonero el Mayor, El Ajo 
Tiñosillos, Puras, Cabizuela y 
Avila capital aunque algunas de 
sus obras se hayan perdido.

En la iglesia de Flores podría 
también prestarse atención al 
sepulcro de alabastro, de figura 
yacente muy deteriorada, que 
está entre las posibles obras de Vas
co de la Zarza Igualmente el 
frontal de cerámica es obra úni
ca en su género en la Diócesis. 
Se debe al ceramista italiano 
Nicoloso Pisano’ fechada en 
1520. Pisano trabajó de forma 
casi exclusiva en tierras sevilla
nas. Aunque bien conservado en 
general en alguna ocasión ha 
sido removido y posteriormente 
las piezas se han colocado sin 
orden ni concierto, por lo que 
parte-de él por ejemplo el escu
do, se encuentra trastocado. 
También sería deseables quitar 
el encalado del altar de la dere
cha, que entra dentro de este 
primer renacimiento abulense, 
del que tan pocas muestras sub
sisten

Yyapuesta, quiero suplicar"a . 
quien corresponda”, el arreglo 
de las cubiertas de la Catedral en 
su parte norte. Hace apenas unos 
días llovía dentro de la antigua 
capilla de San Pedro más que en 
la calle, con grave peligro no sólo 
para las bóvedas que ya han 
perdido el,florón que adornaba 
la clave dei arco y la pintura que 
la decoraba, sino para el sepul
cro del Arcediano Nuño Gon
zález del Aguila, de cuya laude 
ha desaparecido lo que quedaba 
del relieve de los salvajes en poco 
menos de un año, como puede 
verse comparando fotografías. 
Quiero recordar que el magní fíco 
bulto, debido a la mano de Juan 
Guas, es de alabastro, material 
calizo que está tan expuesto a 
deterioro como la pizarra de la 
base. Si no se solucionan, las 
goteras, quizá sería conveniente 
pensar en él traslado de don 
Nuño a zona más resguardada 
Porque va a seguir lloviendo.

MARUQUI AYUCAR
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Aunque tiene exceso de calorías______ __________________ _

La alimentación española presenta 
deficiencias en vitaminas

Recetas de cocina

Madrid. Efe.
La alimentación de los españoles presenta 

yn exceso de criorfris^^portauM por lasjgiasas 
y proteínas, y un defecto en todas Tas vitami
nas, excepto en la C, según la doctora Ana 
María Requejo, jefa del Departamento de 
Nutrición de la Facultad de Farmacia de la

Complutense.
La doctora Requejo y el doctor José Sán

chez Muñiz, del mismo departamento, pre
sentaron en la Jornada sobre Nutrición orga
nizada en Madrid por la Fundación Valgran
de, las conclusiones sobre un estudio de la 
dieta de los españoles.

De ellas se desprende que la 
dieta media del español sumi
nistra 2.908 kilocalorías, que 
supone aportar una cuarta 
parte más de las necesarias.

Las comunidades autóno
mas que tienen un consumo 
de energía más acusado son 
Galicig, con 3.724 kilocalo
rías; Cantabria, con 3.433; La 
Rioja, 3.172; Valencia, con 
2.601; Madrid, 2.665, y Cata
luña, con 2.764.

En conjunto, los datos ob
tenidos sobre la ingesta ener
gética de las diferentes auto
nomías responde a las canti
dades de alimentos que se 
consumen en las diferentes 
partes de España: gran canti
dad en el norte y menor en las 
rejones mediterráneas.

Por encima de la medía 
nacional, además de las co
munidades autónomas cita
das están Asturias, Castilla y 
León, Castilla-La Mancha, 
Extremadura, Murcia y Na
varra. Por debajo se sitúan 
Andalucía; Aragón, Baleares, 
Canarias y País Vasco.

En proteínas, el consumo 
medio nacional es de 97 gra
mos por persona y día, algo 
más del doble de lo aconse
jable, sin diferencias notables 
entre unas regiones y otras.

Este elevado consumo no 
da lugar a problemas patoló- 

El rincón del “gourmet”

gicos mutritivos, según pusie
ron de relieve los expertos, 
pero contribuye a encarecer la 
dieta.

En cuanto a los lípidos, es 
de 130 gramos por español al 
día, cantidad que comprende 
la grasa estructural de los 
alimentos, como la que se 
utiliza en su preparación culi
naria.

La incidencia negativa de 
este consumo está en su rela
ción con las enfermedades 
cardiovasculares, aunque este 
dato está bastante desactiva
do en la mayoría de las regio
nes por la ingestión de aceites 
vegetales.

La doctora Requejo sub
rayó este hecho destacando 
que en Galicia, región donde 
se consume menos aceite ve
getal y más cerdo, el nivel de 
enfermedades coronarias es 
más alto, mientras que en las 
zonas mediterráneas, de con
sumo desaceite de oliva, este 
problema es menor.

Por lo que respecta a los 
minerales, su carencia se pre
senta en grupos de edad, más 
que por zonas geográficas, 
según los doctores Requejo y 
Muñiz, aunque también tiene 
incidencia en aquellas regio
nes cuya tierra es deficitaria 
de estas sustancias.

La carencia de hierro es 
importante en adolescentes, el 
calcio en los ancianos y el 
yodo en la población de zonas 
marginales como Las Alpuja
rras, Las Hurdes o la monta
ña gallega.

Por lo que respecta a las 
vitaminas, la única que tiene 
una incidencia alta en la dieta 
española es la C, por el alto 
consumo de cítricos a “pie de 
árbol”, detalle éste importan
te porque estas sustancias se 
destruyen, hasta el 80 por 
ciento en el caso del ácido 
ascórbico, en los procesos téc
nicos y culinarios.

En cuanto al resto de las 
vitaminas, existe una carencia 
en las zonas donde los ali
mentos sufren un proceso de 
transformación, como son las 
urbanas, o en los grupos de 
edad o actividad que necesi- 

. tan un aporte especial.
Se^ún la doctora Requejo, 

los niños necesitan vitaminas 
D por ser importante para el 
desarrollo, las personas some
tidas a una actividad fuerte y 
las que siguen régimen de 
adelgazamiento precisan las 
del grupo B y C, y los ancia
nos, cuya dieta suele tener 
dificultades por la lentitud en 
la asimilación, son deficita
rios de todos los grupos.

BUDIN DE VERDURAS (6 personas)

172 ^S* de espinacas (o 1 kg. de acelgas).
30.0 gr. de zanahorias.
V4 de kg. de guisantes frescos o una lata de 160 gr. 
60 gr. de mantequilla (se reserva para untar el papel y el 
molde).
2 huevos enteros.
3 cucharadas soperas de leche* 
SALSA: *
2 cucharadas soperas de aceite.
20 gr. de mantequilla.
172 cucharadas soperas de harina.
72 litro de leche fría.
1 cucharada sopera rasada de concentrado de tomate, sal.

Meterse en berenjenales

Una vez lavadas y preparadas las verduras, se ponen a 
cocer cada una por separado en agua fría o caliente con sal. 
Las zanahorias de cortan después de peladas, en rodajas 
más bien finas y, cuando están tiernas, se reservan unas 
pocas rodajas para adornar el fondo del molde. Las demás se 
’ican.

Se prepara una flanera, untándola de mantequilla. Se 
.corta un papel fino, que se unta también con mantequilla, y 
se coloca en el fondo de la flanera. Después se hace un 
dibujo con las zanahorias y algún guisante.

Una vez bien escurridas todas Ias verduras, se pone en una 
sartén la mantequilla y se rehogan todas las verduras juntas 
muy bien. Se baten en un plato los 2 huevos como para 
tortilla y se les agrega las 3 cucharadas de leche; se añade 
esta mezcla a las verduras. Sé pone todo en la flanera, 
apoyando un poco para que no quede ningún hueco. Se 
mete el molde en horno con calor mediano y al baño maria 
con el agua hirviendo. El horno estará previamente calen
tado unos 10 minutos. Se deja una hora más o menos.

Se apaga entonces el horno y se abre durante unos 5 a8 
minutos antes de servirlo (para que no se abra el budín). Se 
vuelca sobre la fuente donde se vaya a servir, pasañdo antes 
un cuchillo todo alrededor de la flanera. Se retira el papel 
con cuidado y se cubre con la salsa.

Mientras está en el homo el budín, se hace la salsa: en una 
sartén se pone el aceite y la mantequilla a calentar; se añade 
la harina, se dan unas vueltas con las varillas, se agrega poco 
a poco la leche fría para que no haga grumos. Se le echa sal 
y se da un hervor durante unos lÓ ó 15 minutos sin dejar de 
mover. Se incorpora entonces el tomate, moviendo mucho 
para que se deshaga muy bien.

Se vierte sobre el budín.
NOTA: Se pueden variar las verduras según el tiempo 

(judías verdes, repollo, etc.).

Madrid, por Caius Apicius. 
Efe.

Cuentan —pero Alá es el. 
más sabio— que * hubo en 
tiempos un docto imán, en la 
Sublime Puerta, muy versado 
en las enseñanzas del Corán, a 
las que dedicaba su vida y sus 
afanes.

Este imán, sin embargo, era 
humano, y como tal hombre 
tenía sus defectillos, sus vi
cios. En su caso, su vicio 
principal era un desmedido 
amor por las berenjenas, esa 
suculenta morada procedente 
de la India, apreciada ya en 
Turquía cuando Bizancio ha
bía caído en poder de los 
árabes.

Las berenjenas, por su par
te, aunque no contienen ni un 
átomo de grasa, tienen tam
bién un defectillo: les gusta 
cOn locura el aceite de oliva, y 
se beben el que les echen, por 
mucho que sea.

Bien, nuestro imán se casó, 
con una jovencita que, a sus 
encantos naturales, unía la 
virtud de no tener rival cono
cido preparando berenjenas. 
Esta moza pidió cómo dote 
una docena de jarras grandes 
de aceite de oliva, precisa
mente para cocinar berenje
nas para el imán.

La dote, abundante, se con
sumió en las once primeras 
noches del matrimonio. Cuen
tan que cuando el imán lo 
supo, se desmayó del susto. 
Por eso el plato que prepa- 

WWia la joven pero experta 

cocinera es conocido hoy 
todavía con el nombre de 
imán Bayildi, que podríamos 
traducir por “el imán se que
dó pasmado”.

Si quieren probar, la cosa 
tiene pocos lances. Han de 
cortar los tallos de las beren
jenas, dejando un par de cen
tímetros. Lávenlas, y hagan 
unas cuantas incisiones longi
tudinales en la piel, dejando 
tiras de ésta de al menos un 
par de centímetros de ancho, 
para evitar que se deshagan al 
cocinarías. Salpíquenlas de 
sal y déjenlas “sudar” media 
hora: perderán agua y amar
gor, y también moderarán su 
“sed” de aceite de oliva.

Fría lás berenjenas en acei
te de oliva, hasta que empie
cen a amustiarse. Retírelas de 
la sartén y póngalas, una jun
to a otra, en una fuente de 
horno. Intercale entre ellas 
algunas rodajas de cebolla. 
Pique más cebollas y dórela 
en el mismo aceite, añadién
dole unos dientes de ajo, tam
bién picado, sal, pimienta y, 
al final, un poco de perejil 
picadito. _ _____________

Dé un corte a lo largo a las 
berenjenas: si es necesario, 
quite algunas de las semillas 
agrandando el corte. Deben 
quedar enteras, de todos mo
dos. Rellene el agujero con el 
sofrito, que habrá dejado en
friar un poco. Ponga encima 
del conjunto tomates en roda
jas, más perejil picado, espol- 
voree nuevamente con sal v 
un poco de pan raUado y eche 

por encima el aceite que haya 
quedado eñ la sartén. Deje 
nacer a horno moderado hasta 
que éstén listas, entfe 30 y 45 
minutos, depende del horno.

A mí me gustan mucho las 
berenjenas, pero probable
mente sea rellenas con carne 
como las prefiera. Bien lava
das, se abren al medio, y, para 
no tener que “sudarías” y 
conseguir el mismo efecto, se 
cuecen durante diez minutos 
en agua con sal. También chu
parán así menos aceite. Luego 
se escurren muy bien.

Mientras, en buen aceite de 
oliva, vamos sofriendo cebo
lla picada y ajo en el mismo 
estado. Cuando va estando, se 
añade carne picada: puede ser 
cerdo, puede ser ternera, pue
de ser cordero, pueden ser dos 
de ellas... a su gusto. Un poco 
^e jamón, igualmente picado, 
ayuda mucho. Añadamos al 
conjunto un aire de guindilla 
y tomate —sin piel ñi pepi
tas— cortado en daditos. Lue
go, un chorrito de vino blan
co. Perejil picado, y finalmen
te va a la sartén la pulpa de las 
berenjenas, cortada en troci
tos. Se da a todo ello una 
vuelta por la sartén, más o 
menos cinco minutillos reho
gando todo, y se rellenan las 
medias berenjenas con esta 
mezcla.

Pónganlas, piel hacia aba
jo, en bandeja de horno. Cu
bran con pan y parmesano 
rallados, y gratinen. Sirvan... 
y ya me dirán si vale o no vale 
la pena meterse en berenje
nales.

MOLLEJAS GUISADAS CON CHAMPIÑONES
FRESCOS Y CEBOLLITAS (6 personas)

1

1 
4

kg. de mollejas de ternera.
kg. de champiñones frescos.
kg. de Cebollitas francesas pequeñas, 
plato eón harina para rebozar., 
cucharadas soperas de aceite.

20 gr. de mantequilla.
El zumo de un limón.
2 vasos (de los de vino) de buen vino blanco.
74 de litro de nata líquida (o 2 yemas de huevo). 
Sal.

Se preparan las mollejas como va explicado anterior
mente.

Se lavan y se preparan los campiñones, dejándolos 
enteros si son pequeños o en trozos grandes si hay que 
cortarlos. Una vez lavados con el zumo de ’/2 limón, se 
escurren y se ponen en un cazo con la mantequilla (20 gr.), el 
zumo del medio limón que queda y sal. Se saltean, se cubre 
el cazo con una tapadera y se dejan a fuego lento unos 10 
minutos. Después se reservan, dejándolos en un sitio 
caliente.

En una cacerola se pone el aceite a calentar y se echan las 
cebollas peladas y enteras. Se rehogan bien y cuando 
empiezan a dorarse (unos 10 minutos) se pasan los filetes de 
molleja en harina (sin sacudirlos para que esta harina sirva 
para espesar la salsa) y se doran con las cebollas. Una vez 
doradas, se añade el vino y se hace a fuego lento durante 
unos 15 minutos, sacudiendo de vez en cuando la cacerola. 
Se agregan entonces los champiñones con su jugo, revol
viendo todo junto. Se rectifica de sal.

En un tazón se pone la nata líquida (o las yemas) y se 
deslíe con un poco de salsa. Se echa en la cacerola, 
apartando ésta del calor para que no cueza la salsa y se corte 
(lo mismo se hará si se ponen yemas).

Se vierte todo lo de la cacerola en la fuente de servir y se 
pasa rápidamente a la mesa. Se puede servir la fuente 
adornada con moldecitos de arroz blanco.

t
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Se inició en el despacho de la secretaria de Barrionuevo

Un incendio en el Ministerio del 

Interior calcina valiosos óleos
• No hubo que lamentar víctimas

Julen Elgorriaga se entrevistó con “Antxon” __________________ ■

“Txkierdi”, “Waldo” o “Josu Ternera” 
se incorporarán al diálogo de Argel

Madrid. Efe.

Un cortocircuito en el despa
cho de la secretaria particular 
del ministro del Interior originó 
ayer por la mañana un incendio 
en el edificio del Ministerio si
tuado en Castellana. 5.

El incendio, detectado minu
tos antes de la ocho horas de 
ayer, fue extinguido por los bom
beros en un cuarto dé hora, y 
causó también daños importan
tes, todavía no evaluados, en la 
sala de visitas y en el despacho 
noble del ministro, que no es 
utilizado habitualmente por el 
titular del departamento.

El fuego provocó la calcina
ción de un óleo de Rafael Pellicer 
y otro con el retrato del Rey en el 
despacho noble En la sala de 
visitas el siniestro originó la pér
dida de una calcografía de Lardy 
y de un escudo del Cuerpo Supe

rior de Policía con fondo de 
terciopelo.

En la secretaría particular del 
ministro, el fuego arrasó un gra
bado de Lores con el monaste
rio del Escorial como motivo, y 
en el hall la pérdida de un óleo de 
J.M. Laredo con la Reina Cristina 
y las infantas, y otro de Cupido 
labrando su arco, informaron a 
Efe fuentes del ministerio.

A la hora en que se produjo el 
incendio se encontraban en el 
edificio personal del gabinete de 
prensa y subalterno, funciona
rios del servicio de seguridad y 
empleadas de la limpieza, sin 
que ninguno de ellos resultara 
afectado por el fuego.

El siniestro provocó una fuer
te humareda y grandes llamas, 
por lo que se cortó el tráficp en el 
lateral de la Castellana que da al 
Ministerio.

Madrid. Lid. Pedro Conde 
Zabala

Jueln Elgomaga delegado 
del Gobierno en el país Vasco y 
representante del presidente 
Felipe González en los contac
tos iniciados con ETA en Argel, 
mantuvo el pasado fin de se
mana un nuevo encuentro con 
Eugenio Etxebeste, “Antxon". 
El viaje de Elgorriaga tuvo lu
gar el sábado 20, en un avión 
“ Mistére”, y estuvo acompaña
do por el comisario Pedro Mar
tínez y por el capitán Francis
co Garrido. Portavoces oficia
les del Gobierno Central, des
mintieron este nuevo contacto 
con ETA, mientras que perso
nas al tanto de este proceso no 
sólo confirman el viaje de El
gorriaga siiK) que aseguran que 
la entrevista fue muy prove
chosa y positiva.

El sábado, 20 de febrero, asi

mismo, Elgorriaga no se encon
traba en Vitoria y era la fecha 
prevista por el secretario de Es
tado Rafael Vera para que el 
delegado en Euskadi reanuda
ra estas conversaciones. El mi
nistro portavoz del Gobierno, 
Javier Solana había anunciado 
el viernes, en la rueda de pren
sa que siguió al Consejo de Mi
nistros, que “ante la evidencia 
de que no se están producien
do atentados, el Gobierno está 
dispuesto a establecer los con
tactos necesarios para avanzar 
en la situación de abandono de 
la violencia". ETA por su lado, 
en un comunicado conocido el 
14 de febrero, insistía en la 
necesidad de una respuesta del 
Gobierno a la hora de mante
ner la tregua que de. hecho 
cumple desde que dió a cono
cer su mensaje del 28 de enero.

Personas que conocen la 
marcha dé este proceso de diá

logo en Argel añaden que tras 
el viaje de Elgorriaga la situa
ción ha mejorado y se ha esta
blecido un calendario para 
nuevas entrevistas. La siguien
te podría tener lugar durante 
la próxima semana Asimismo, 
indican las citadas fuentes que 
“Antxon" ha hecho saber a los 
emisarios del Gobierno espa
ñol la conveniencia de que en 
una nueva fase de contactos 
sería conveniente la presencia 
de algún dirigente de ETA es
pecialmente, José Santiago La
sa Mitxelena "Txikierdi”, que 
en la actualidad cumple pri
sión en una cárcel francesa 
Otros dirigentes que podrían 
incorporarse a las negociacio
nes son José Antonio Urruti- 
coetxea “Josu Ternera", y José 
Luis Zabaleta Elósegui "Wal
do", descartándose, en princi
pio, el concurso de Francisco 
Múgica Garmendia "Artapalo".
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Se entrevistarán con el Rey y Felipe González

Los ministros de Exteriores de 
Costa Rica y El Salvador 
visitan España
Madrid. Efe.

Los ministros de Exteriores de 
Costa Rica Rodrigo Madrigal y 
de El Salvador, Ricardo Azebedo, 
viajarán esta semana a España 
para estudiar con su colega 
Francisco Fernández Ordóñez, 
diversos temas bilaterales y la 
paz en Centroamérica

Rodrigo Madrigal llegará hoy a 
primera hora a Madrid, aunque 
su visita oficial no comienza 
hasta el próximo 25 de febrero, 
día en que será recibido por el 
Rey y se reunirá con Fernández 
Ordóñez

Está previsto qué Madrigal sea 
también recibido por Felipe 
González si bien la entrevista no 
está todavía fijada ya qué el 
presidente debe participar en el 
debate sobre el estado de la

Nación, que tendrá lugar maña
na y el jueves de esta semana en 
el Congreso de los Diputados.

Ricardo Azebedo, que realiza
rá una visita de trabajo, llegará a 
Madrid el día 25 y mantendrá 
reuniones con el secretario de 
Política Exterior, Femando Per
piñán, y con directores generales 
del Ministerio de Exteriores, Aze
bedo celebrará un almuerzo pri
vado con Fernández Ordóñez

Ambos ministros mantendrán 
reuniones de trabajo con la Co
misión Internacional del V Cen
tenario del Descubrimiento de 
América y participarán en la no
che del 25 en el programa de TVE 
“Derecho a discrepar", que en 
esta ocasión debatirá el tema 
“Centroamérica, la paz gota a 
gota".

Inminente decisión de Von 
Thyssen sobre el futuro de su 
colección
Madrid Efe.

Es inminente la decisión del 
barón Von Thyssen sobre el des
tino de sus obras de arte, dijo a 
Efe Luis Gómez Acebo, duque de 
Badajoz para quien“muy pronto, 
quizás antes de finalizar este 
mes, vamos a saber hacia donde 
giran los vientos".

El Duque de Badajoz que par
ticipa en las negociaciones espa
ñolas para que el Palacio de 
Villahermosa, del Museo del Pra
do, sea la sede definitiva de la 
colección Thyssen, no desmintió 
una información aparecida re
cientemente en el diario “La 
Vanguardia" según la cual Espa
ña ha ofrecido 20.000 millones 
de pesetas ai aristócrata suizo 
por traer sus cuadros.

La oferta española que, según 
este diario sería sólo por ceder a 
España 800 de los 1.600 obras 
(pinturas, esculturas y joyas) de 
su museo, incluye también la

concesión del título de Duque 
del Buen Retiro, con grandeza 
española, y la presidencia de la 
Fundación que habrá de contro
lar y velar por la valiosa colec
ción de cuadros.

“No está claro que Alemania 
sea el principal rival en estos 
momentos para España", afirmó 
el duque de Badajoz para quien 
la mayor ventaja de España fren
te a la oferta de EE.UU. es la 
posibilidad de que la colección 
no se divida, ya que el citado 
edificio podría alberguarla en su 
totalidad y además forma parte 
del Museo del Prado.

Según "La Vanguardia" el Go
bierno espa^l ha ofrecido al 
barón la presidenta de la Fun
dación ThyssefTen España que 
en caso de su muerte pasaría a su 
mujer, Carmen Cervera, y de fa
llecer ésta la ostentaría el Estado.

Hay también otras contrapres
taciones para Thyssen y sus he
rederos.
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Favorecerán' la inserción profesional_______ __________________

M^aravúll presento las lineas maestras de 

la refofma de la Formación Profesional
Madrid. Lid.________________ _

El proyecto de reforma de la 
educación técnico profesional 
—Formación Profesional— pre
vista por el Ministerio de Edu
cación tiene como objetivo faci
litar el tránsito a la vida laboral 
desde los distintos niveles del 
sistema educativo a la vez que se 
constituye en un mecanismo 
que posibilitará la promoción a 
mayores cualificaciones no sólo 
de los jóvenes en edad escolar, 
sino de los trabaj adores en gene
ral y jóvenes en paro, al tiempo 
que se da respuesta a las deman
das del sistema productivo a tra
vés de los distintos niveles de 
cualificación que se establece
rán, según señaló ayer el titular 
del departamento, José María

Acuerdo con la OTAN

Maravall
Uno de los puntos claves de la 

reforma es el establecimiento de 
un tercer nivel de formación 
profesional que constituirá una 
nueva vía de estudios para los 
estudiantes que a los 18 años, 
tras cursar el bachillerato, po
drán optar entre la universidad y 
los numerosos módulos profe
sionales que el MEC tiene previs
to crear.

El Ministerio de Educación ha 
planteado este proyecto en el 
marco de la propuesta para deba
te del proyecto de reforma de la 
enseñanza no universitaria que 
fue presentado el pasado mes de 
junio.

Con la nueva estructura que 
pretende el Ministerio de Educa-

ción, se superan las diferencias 
existentes en la actualidad entre 
la enseñanza reglada (depen
diente del Ministerio de Educa
ción) y la enseñanza ocupacio
nal (dependiente del Ministerio 
de Trabajo), a la vez que se 
homologa a los cinco niveles de 
cualificación establecidos por la 
Comurúdad Económica Europea

Estos niveles son los siguien
tes: el nivel I lo integran los 
trabajadores semicualificados a 
partir de los 16 años; en el rüvel 
II se sitúan los trabajadores cua
lificados; el nivel IIl, a partir de 
los 18 años, está integrado por 
los técnicos intermedios: el ni
vel IV por los diplomados univer
sitarios, y el nivel V por los 
licenciados universitarios.

LA BOLSA
Información facilitada por la

n^ CAJA P AHORROS P AVILÁ

España acudirá 
en defensa de sus 
aliados
Madrid. Efe.______ _

España, tras su adhesión al 
Tratado del Atlántico Norte, 
“ acepta la responsabilidad de 
acudir en defensa de sus alia
dos”, según el texto de la car
ta que, entregada por el em
bajador a Lord Carrington el 
pasado 18 de enero, define la 
contribución española a la 
Alianza Atlántica.

La carta, mantenida en se
creto, fue solicitada ayer a los 
portavoces de los distintos 
grupos en el Congreso de los 
Diputados, una vez que Espa
ña ha cumplido el trámite de 
comunicar a la OTAN su des
calificación como materia re
servada.

Días antes, el mirústro de 
Defensa, Narciso Serra, había 
compéirecido ante los porta
voces para facilitarles la lec
tura de esta carta y de la que 
Carrington envió a los repre
sentantes permanentes del 
Consejo Atiántico haciendo 
suya la propuesta española.

Se potenciarán las comisarías ciudadanas -------- -

La Dirección General de Policía 
efectúa una amplia 
remodelación de su estructura
Madrid. Lid.

La Dirección General de la 
Policía ha procedido a una am
plia remodelación de su estruc
tura cuyas líneas generales apa
recen publicadas en el BOE y que 
tiene como finalidad corregir in
congruencias puestas de mani
fiesto en la estructura anterior, 
así como establecer objetivos 
más concretos de cara a una 
policía más moderna y eficaz.

En esta remodelación se venía 
trabajando desde hace ocho me
ses y ha sido objeto de continuas 
consultas y debates en el seno 
del Consejo Policial en el que 
están representados los sindica
tos. El criterio fijado en estas 
reuniones era que la nueva re- 
modelación debía definir clara
mente los niveles jerárquicos a

fin de obtener la máxima fluidez 
de las comunicaciones con ma
yor economía y eficacia

Las principales iimovaciones 
de la remodelación consisten én 
que se dotan a las unidades de 
niveles superiores^ de gabinetes 
de estudios y planificación, al 
objeto de que se establezcan 
normas para la mayor eficacia 
policial Asimismo, se fortalece la 
figura del inspector de servicios 
con misiones de tipo normativo 
y de coordinación de servicios 
operativos. En cuanto a las comi
sarías provinciales, se las poten
cia, descentralizándolas de las 
jefaturas superiores con el fin de 
agilizar la gestión operativa. De 
esta forma, las jefaturas provin
ciales quedan como órganos 
unipersonales asumiendo su ti
tular el mando de la comisaría 
provincial _______

La baja del precio del dinero 
cambió el panorama de las 
Bolsas
Madrid Efe __________ ________ ____ _____ —-------------

El recorte del precio del dinero en un punto por parte del Banco 
de España cambió el panorama en las Bolsas nacionales, que a 
excepción de la de Bübao, mejoraron sus posiciones al cierre de la 
iomada de ayer. ,

La decisión del banco emisor, que se supo en Madrid cuando se 
celebraba el segundo cono eléctrico, provocó un cambio en la 
tendencia de la inversión que se mostró más confiada e interesada 
en la mayor parte de los corros. . ., , j j

Aunque en menor intensidad que en Madrid los mercados de 
Barcelona y Valencia también se beneficiaron de esta situación y 
tuvieron ganancias en la mayor parte de los grupos.

En la capital española el índice general solo consiguió mejorar 
77 centésimas cómo consecuencia de la flojísima actuación de 
los bancos, que bastante “empapelados", sufrieron importantes

1 ^^^rno haber sido por esta circunstancia, comentaron a Efe 
varios analistas, el índice madrileño podrí a haber mejorado cerca 
de tres puntos.

Lo más importante; añadieron, es que al cierre de la sesión de 
ayer los mercados quedaron mejor dispuestos, con Í
dinero, tras muchas jomadas en las que el papel dominó 
^^L^oÍsa de sScelona continuó ayer la tónica alcista iniciada el 
lunes en una sesión en la que los valores eléctricos fueron los que 
más ascendieron al ganar 3,36 enteros su índice sectonaL

Poco antes de iniciarse la sesión se supo que habi a dismmuido 
el tipo de interés marginal de la subasta de préstamos del Banco de 
España, que pasó de 12,5 a 11,5 por ciento, hecho que fue acogido 
favorablemente por los inversores del mercado barcelonés.

El mercado de valores de Bilbao se erigió en excepción de la 
tónica general de recuperaciones y la mayor parte de sus ví^ 

1 se tuvieron que inclinar ante la presión de las órdenes de venu

Redondo, avergonzado del actual 
sistema de contratación temporal

“Eldorado”, al 
festival de 
Cannes
Madrid. Lid._____________

El director Carlos Saura y el 
productor Andrés Vicente 
Gómez comenzaron las pro- 
yétciones a los medios infor
mativos de la película “Eldo
rado”.

Dicho filme, que es el más 
caro de la historia del cine 
español—con un presupues
to que alcanza los 1.050 mi
llones de pesetas— represen
tará a España oficialmente en 
la sección oficial del festival 
de cine de Cannes.

Según explicó el produc
tor de la película a Lid, ade
más de“Eldorado" podría ha
ber Otra película española en 
la sección oficial del festival 
de Cannes, que curiosamente 
también estaría producida 
por Andrés Vicente Gómez. 
Este filme sería “Remando al 
viento”, de Gonzalo Suárez.

Burgos. Efe.__________ _
El secretario general de UGT, 

Nicolás Redondo, reconoció ayer 
en Burgos que se siente avergon
zado por el actual sistema de 
contrataciones temporales.

Nicolás Redondo, quien man
tuvo ayer una reunión con los 
dirigentes del sindicato en Cas
tilla y León, ha subrayado que 
“se ha hecho un abuso desmedi
do de la contratación temporal 
hasta el punto de que es causa de

vergüenza para todos y cada uno | 
de nosotros".

Según datos de UGT, aporta- | 
dos por el secretario general, de 
los seis millones de contratos i 
que se han firmado en 1986 y 
1987, “solamente el dos por cien
to tienen el carácter de defini- 
tivosf.

Nicolás Redondo afirmó que ’ 
“estamos asistiendo a un divor- 
cio del Gobierno y el movimien
to sindical, lo que no es bueno 
para ningún Gobierno, y menos 
para uno socialista”.

Más de 18 millones de españoles 
viajaron al extranjero en 1987 

ras a Andorra por la frontera deMadrid. Efe._________ _______
. Más de 18 millones de espa
ñoles viajaron al extranjero en 
1987, lo que supone un incre
mento del 3,4 por ciento respec
to a 1986, según irformaron 
fuentes de la Secretaría General 
de Túrismo.

De los 18.231.660 espñoles 
que viajaron al extranjero, 
7.248.492 lo hicieron por 24 ho-

Seo de Urgel, lo que supone un 
5,5 por ciento de disminución 
sobre el año 1986.

El número de españoles con 
pasaporte que salieron al extran
jero aumentó un 10,5 por ciento.

El mes de agosto fue el que 
registró más salidas, con más de 
tres millones.

ÍNDICES: Azucarera ... 825 835
310

982,50
510

Koipe............ 315
Madrid: 251,33 (-j-0.77). Tabacalera .. 971
Barcelona: 109,22 (-1-1,95). Uniasa.......... 510

Bilbao: 334,81 (—3,16). Construcción:
Valencia: 231,06 (-4-0,52).

506 520Cubiertas....
Dragados.... 399 410

950BOLSA DE MADMD Focsa............ 911

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 580 582,50

Electricidad: Transportes y comunicaciones

Cantábrico. 151,25 166 Telefónica... 172,25 173.50

Hidrola........ 95,50 87,75 Iberpistas ... 82 84

Sevillana.... 97 100,75
Iberduero ... 121,50 124,50 Seguros:
Fenosa.......... 79,75 81 Mapfre.......... 920 910

1.430Fénix............ 1.395
Mineras, Metal Básicas:

408
62,25

411
64

Bancos:
Felguera....
Hornos.... Castilla........ 4.700 4.900

1350
N. Montaña 123 120 Bilbao.......... 1.396

1.169
1.190

819

Central.......... 1.169
| Cementos: Banesto........ 1.190
j Asland........ 915 925 Hispano........ 809

1679
| Lemona.... — — Popular........ 1.685
| Valen. Cem. 1.600 1.650 Santander... 1.170

460
j Uralita........ 317 327 Exterior........ 460

621
| Químicas: BNP..............

Fomento ....
624
455 460

| Cepsa.......... — — Henero........ —
1235

| Cros.......... 466 482 Bankinter ... 1.230
409

j Río Tinto... 364 388 Valencia .... 409
800

I Petromed... 466 474 Zaragozano. 805
356

1 Metal Mecánica: Atlántico....
Vizcaya........

356
1.370 1.325

| M. Ibérica 
| Citroen...

294
. 1.140

294
1.130 Inmobiliarias:

615 635
j Tudor........ 319 311 Encinar........ 800
1 Amper.... 813 825 I. Metro........760

436
j Auxiliar... 750 Urbis............ 429

487i5()
Fasa.......... 552 560 Vallehermoso. 470

925
1 Santa Ana. 430 428 Vacesa.......... 910

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:

| Papelera.. 313 315 Cartisa..........890
| Sarrió........ 376 383 Popularinsa «88
1 Aguila.... 302 307 Bansaliber... 687
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La ausencia de mujeres en el 
futuro Gobierno defraudaría 
las expectativas
Madrid Efe.

La ausencia de mujeres en el 
próximo Gobierno "defrauda- 
tía las expectativas de la mayo
ría de las mujeres españolas” 
afirmó ayer Inés Alberdi, una 
de las dieciocho nuevas mili
tantes que se han incorporado 
al PSOE.

Alberdi afirmó que los resul
tados de las últimas encuestas 
demuestran que la cuota del 25 
por ciento aprobada en él últi
mo congreso socialista “se ha 
visto como una idea del PSOE 
de abrir la sociedad a la parti
cipación pública de las muje
res” y añadió que aunque esa 
es una norma interna del parti
do “ha creado unas expectati
vas de cambio de imagen polí
tica muy importantes”.

En un desayuno de trabajo 
con periodistas celebrado en la 
sede socialista, el secretario de 
organización del PSOE, Txiki 
Benegas, y la secretaria de la 
mujer, Dolors Renau, dieron la 
bienvenida a las dieciocho 
nuevas militantes, afíliadas al

PSOE tras el último congreso, 
entre las que se encuentra Fran
cisca Sauquillo,

Inés Alberdi, que habló en 
nombre del grupo de mujeres 
afiliadas, dijo que "no es una 
casualidad que sea el PSOE el 
primer partido que adopta en 
España una resolución seme
jante” refiriéndose a la cuota 
del 25 por ciento, porque a su 
juicio "es la única fuerza polí
tica de izquierda con posibili
dades reales de producir el 
cambio Social por el que algu
nas feministas venimos lu
chando desde la llegada de la 
democracia”.

Alberdi señaló también que 
incorporar a la vida social, eco
nómica y política a la mujer 
solo cuantitativamente “es un 
medio indispensable pero en 
absoluto un fin en sí mismo”, 
porque no es “el poder por el 
poder lo que queremos las mu
jeres sino cambiar los usos, los 
modos sociales discriminato
rios, la forma de hacer política 
y cambiar la vida cotidiana de 
las mujeres y los hombres”.

ELSEÑOR

DON AUGUSTO DE LA VEGA FERNANDEZ
FALLECIO EN AVILA EL DOMINGO DIA 21 DE FEBRERO

A LOS 79 AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Santos Sacramentos

DESCANSE EN PAZ
Sus hijos Augusto, Celia-Rosina, Maria-Clara y Jesús; hijos políticos 

Manuel Martín y María Luisa Lanciego; hermana Etelvina; hermanos 
políticos, nietos Manuel-August o, Oscar y Sandra, sobrinos, primos y 
demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La conducción del cadáver tuvo lugar el lunes día 22 desde TANATORIO- 
VELATORIO “Antonio Alvarez” directamente a la iglesia de Santa María de 
Jesús, donde fue recibido a las 4,30, celebrándose solemne misa de corpore 
insepulto. Terminada la santa misa recibió cristiana sepultura en el Cementerio 
Católico de nuestra Ciudad.
Domicilio familiar: Avda. 18 de Julio, núm. 1.

Avila, 24 de febrero de 1988

Será televisado en su totalidad

Hoy comienza el debate sobre el 
estado de la Nación
Madrid. Lid.

El presidente del Congreso, 
Félix Pons, se ratificó ayer en 
unas declaraciones realizadas 
en los últimos días a un medio de 
comunicación, en las que afirma 
que existe una campaña contra 
la política, los políticos y las 
instituciones, si bien matizó que 
probablemente la palabra “cam
paña” puede resultar un tanto 
equívoca No obstante, reiteró 
“hay una tendencia a eso y me 
ratificó en mis palabras”.

En dichas declaraciones, Pons 
afirmaba que hablar de que el 
Parlamento no funciona “podrá 
utilizarse como argumento y co
mo bandera por parte de quienes 
no quisieran que hubiera Parla
mento”. El presidente del Con
greso ha preferido no responder 
a otras preguntas relacionadas 
con esa posible campaña de des
prestigio y sus orígenes.

Pons compareció ayer en rue
da de prensa para informar sobre 

los acuerdos adoptados por la 
mesa y junta de portavoces del 
Congreso y en especial, sobre el 
desarrollo del debate sobre el 
estado de la Nación que comen
zará hoy, miércoles, a las 12 de la 
mañana, con la intervención del 
presidente del Gobierno, Felipe 
González. El debate será retrans
mitido integramente, en directo, 
por la segunda cadena de Televi
sión Española.

Una vez conluida la interven
ción de Felipe González, se sus
penderá la sesión hasta las cua
tro de la tarde y se reanudará el 
debate con la intervención de los 
portavoces de los grupos parla
mentarios, que se prolongará a lo 
largo del jueves. Las interven
ciones tendrán lugar de mayor a 
menor representación, excepto 
el grupo socialista que lo hará en 
último lugar. Cada portavoz dis
pondrá de 20 minutos, si bien, 
como ya ha adelantado Félix 
Pons, “esos tiempos siempre se 
han computado con un cierto 
margen de flexibilidad”.

_____________>__
Aznar: “No me 
asusta tener 
conflictos con el 
Gobierno de 
la Nación”
Salamanca Efe.

El presidente de la Junta 
de Castilla y León. José María 
Aznar, dijo ayer en Salaman
ca que no le asusta “absolu
tamente nada” tener conflic
tos con el Gobierno de la Na
ción”.

Aznar precisó que aunque 
está dispuesta a mantener es
ta actitud de enfrentamiento, 
“sí es para defender los inte
reses legítimos de Castilla y 
León”, es preferible una “re
lación de colaboración”.

Aznar intervino ayer en Sa
lamanca en un coloquio or
ganizado por alumnos del 
instituto de bachillerato Fray 
Luis de León con motivo del 
quinto aniversario del Esta
tuto de Autonomía

Para el presidente de la 
Junta este aniversario “tiene 
un sentido especial, porque 
esos 5 años puden dar lugar a 
una reforma o a una amplia
ción de competencias conte- 
nida en el propio Estatuto y 
porque marcan también una 
frontera muy importante en 
lo que tiene que ser el desa
rrollo político, social y eco
nómico de Castilla y León y, 
en general, de toda España".

“Tenemos que justificar 
día a día nuestra existencia 
—precisó Aznar en el colo
quio— y los ciudadanos de 
esta Comunidad creerán en 
ella si efectivamente son ca
paces de discernir que la Co
munidad es eficaz y presta 
servicios útiles”.

Aznar dijo que “se han da
do pasos muy importantes 
para consolidar nuestra au
tonomía" y añadió que tam
bién es necesario “no enre
darse en asuntos pequeños y 
folklóricos, sino que es preci
so establecer un marco legal 
flexible y alcanzar una esta
bilidad.

Aznar aprovechó su estan
cia en Salamanca para cele
brar un almuerzo de trabajo 
con el alcalde, el aliancista 
Fernando Fernández de Tro- 
cóniz, y entrevistarse con la 
Asociación de Estudiantes In
dependientes de la Universi
dad.

Por la noche, Aznar pro
nunció en la Facultad de De
recho una conferencia sobre 
el tema “Cinco años de auto
nomía".

REGALAMOS UN VIDEO VHS
Por la compra de la nueva enciclopedia SALVAT UNIVERSAL.
Muchísimas facilidades, y además una CADENA PHILIPS (Plato+amplificador+ 
sintonizador-Pdoble pletina+bafles+mueble).
Por la compra de cualquier colección de DISCOS SALVAT
Sin entrada y MUCHISIMAS FACILIDADES
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS. Horario: Mañanas de 12 a2. Tardes: de 4,30 a9,30

OFERTA VALIDA UNICAMENTE HOVDIAM
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De Andrés luchará por 
___  la presidencia del Colegio de 

El Diamante debe encontrar un campo I Arbitros de Castilla y León
FUTBOL

para jugar antes de que finalice marzo
Avila. J.R.A.____________

El Diamante C.F. que mi
lita en Regional Preferente, 
Grupo C, de fútbol, podrá 
seguir jugando sus partidos 
de liga en el campo de la 
Escuela General de Policía 
durante el mes de marzo, 
según ha podido saber este 
periódico de fuentes policia
les. Según estas mismas 
fuentes, el director del cen
tro de instrucción policial, 
ha decidido prorrogar por 
un mes el disfrute del campo 
de fútbol por el Diamante 
para partidos de competi
ción oficial, a la espera de 
que en este período de tiem
po se pueda encontrar una 
solución definitiva al pro
blema.

La Escuela de Policía ha
ce especial hincapié en que 
este tipo de soluciones, aun
que se consiga que el Dia
mante finalice la liga en es
te campo, no resolvería el 
problema, ya que —según 
puntualizan—, ellos no pue
den darle una solución defi
nitiva a esta situación. Por 
otra parte, esta institución 
tenía previsto realizar mejo
ras en el césped del campo y 
deberán aplazarías durante 
otro mes.

En el pasado mes de ene
ro, Luis Lozano, concejal de 
Cultura y Deportes, se diri
gió por escrito a la Escuela 
General de Policía solicitan
do que se ampliara hasta el 
final de la temporada el

Ninguno de los debutantes en la Selección 
Española se considera “de relleno”

motivado, fundamentalmen
te, por la falto de planifica
ción y el desmantelamiento 
del equipo del pasado año ” 
es “estar en la fase final de la 
Eurocopa-88 y seguir entran
do en los planes del selec-

Málaga, por Jorge Pérez Arias 
enviado especial. Efe.______

Tres jugadores podran es
trenar hoy la internacionali
dad absoluta en el amistoso 
del estadio La Rosaleda entre 
las selecciones de España y 
Checoslovaquia, y ninguno de 
ellos, el bético Diego y los 
donostiarras Larrañaga y Be
guiristáin, se considera “de 
relleno” en la convocatoria de
Miguel Muñoz.

“Hay algunas ausencias im
portantes, pero yo creo que 
Muñoz está trabajando sobre 
una lista de treinta jugadores, 
y los veinte mejores estarán en 
junio en Alemania Federal, 
para disputar la fase final de 
la Eurocopa”, manifestó Ai
tor “Chiqui” Beguiristáin.

Su compañero de la Real 
Sociedad y también debutan
te en la Selección, Juan An
tonio Larrañaga, confesó que 
esperaba la llamada de Mu
ñoz, aunque no por ello ésta 
dejó de sorprenderle.

“El equipo (Real Sociedad) 
está muy arriba, y ello, lógi
camente, hace aumentar nues
tras posibilidades de estar en 
la Selección. Ahora, una vez 
que la primera llamada se ha 
producido, creo que Alema
nia Federal está más cerca”, 
declaró Larrañaga.

Los dos jugadores del con
junto donostiarra estiman que 
sus colegas de los equipos 
llamados “grandes” tienen 
más fácil el que se acuerden 
de ellos para integrar la Se-

Los diamantinos podrán jugar un mes 
Policía.,

más en la Escuela General de 
LUMBRERAS

permiso concedido al Dia
mante para que jugara en 
sus instalaciones. Esta ins
titución contestó concedien
do una prórroga de un mes, 
en espera que durante este 
período se encontrara una 
solución, advirtiendo que la 
Escuela General de Policía 
tenía adquiridos unos com
promisos, con anterioridad 
a la cesión de las instala
ciones al conjunto diaman
tino.

Este escrito policial,, din- 
gido al Ayuntamiento, pro
vocó el que Luis Lozano se 
dirigiera al Diamante para 
informarle de la situación y 
reiterarle, como solución al 
problema, el ofrecimiento 
del anexo n- 2 del Adolfo 
Suárez para la celebración 

lección. “Nosotros, y aunque 
la Real, futbolísticamente, es 
un grande, tenemos que estar 
muy arriba para entrar en los 
planes del seleccionador”, rna- 
tizó Larrañaga, en opinión 
compartida con su compa
ñero.

La convocatoria del deten
sa Diego no ha respondido, 
obviamente, a esa circunstan
cia, puesto que su equipo, el 
Betis, está muy abajo en la 
Liga de Primera División.

“La marcha del equipo in
fluye, desde luego, en que se 
cuente o no con sus jugadores 
para formar parte de las dis
tintas selecciones. En mi caso, 
la tardanza en ser llamado al 
equipo Nacional absoluto, 
puede haber obedecido tam
bién a la indefinición de pues
to que he tenido casi siempre 
en el Betis, donde he jugado 
de lateral derecho, izquierdo y 
demarcador”. . , »

Diego, que cumplirá 27 anos 
el próximo ines de abril, lleva 
seis en el equipo verdiblanco y 
está a punto de firmar por 
cinco más, una vez que fina
lice su contrato, el próximo 
30 de junio. “Las conversa
ciones están muy avanzadas, 
y sólo falto matizar algunos 
aspectos económicos. Para 
abandonar Sevilla tendría, 
desde luego, que recibir una 
oferta irrechazable”.

Él objetivo ahora del za
guero cánario —aparte dF 
que el Betis salga de ese bache 
que, según señala el jugador, 
“es culpa de todos, y está

de los partidos de liga, al iio 
poder cederles el estadio 
municipal “Adolfo Suárez | 
en aplicación del reglamento | 
existente. Este reglamento 1 
dice que sólo puede jugar en j 
el campo muriicipal el pn- 
mer equipo de la capital y su | 
filial, si lo tuviera.

En la mañana de ayer el 
presidente y el vicepresiden
te del Diamante tuvieron 
una reunión con el respon- | 
sable de Régimen Interior 
de la Escuela General de 
Policía, Angel Ortega, para 
tratar del tema. De esto 
reunión no ha trascendido 
nada, al negarse el presiden
te diamantino a comentar a 
este periódico lo tratado! 
hasta que tenga una solu
ción definitiva al problema.

cionador”.
Una meta similar expresa el 

veterano sportinguista J®^“ 
quín, auténtico “Guadiana 
en las convocatorias de Mi
guel Muñoz.

“He sido qlímpico_en el 80 y 
mundialista en el 82; sería 
muy bonito participar en la 
fase final de la Eurocopa-88, 
ya que es la única competi- 
ción importante que me fal
to”, señaló el centrocampista 
del equipo gijonés.
" Hacía un año que Joaquín 
no era convocado para la 
selección, y el retorno, siem
pre esperado en el fondo, le 
ha dado una moral tremenda. 
“El año en blanco, tras una 
buena racha de cuatro inter
nacionalidades consecutivas, 
está ya olvidado. Esta llama
da y la ilusión de estar en 
Alemania Federal lo compen
sa todo. Estoy muy contento 
y con muchas ganas de hacer- 
10 bien”, indicó el jugador.

Los olvidos de los seleccio
nadores nunca han descora
zonado al sportinguista, y 
piensa que esta última llama
da responde a méritos propios 
y no al “descanso” de jugado
res fijos. “Estoy cuajando una 
buena temporada, y creo que 
esa es la causa de que hoy esté 
en Málaga”, dijo.

Avila. L.M. Soto.____ ____
El pasado 19 de enero co

menzaron en el Colegio Cas
tellano-Leonés de árbitros de 
Fútbol, la convocatoria de 
elecciones a su presidencia. 
Mañana y si no hay un cam-

chas más propicias que las del 
Comité Nacional, recuerden 
que aquellas se hicieron en 
plenas fiestas navideñas.

La composición de la mesa 
electoral está compuesto por: 
Mario Luis Morán, presiden
te ¿e la Federación de Cas
tilla y León de Fútbol; Ama
do Baeta Paris, secretario; 
Nemesio Sesmero, vocal y

bio de ultimísima hora, se rea
lizará la proclamación de can
didatos; en la misma estarán _______ 
dos contendientes: Luis Peña' Fernando Ruiz^ Pala^elos, 
Téllez, ex-presidente del Cole
gio Oeste de Arbitros de Fút
bol y Femando de Andrés 
Merino, ex-delegado del Co
legio Comarcal de Avila.

La campaña electoral será 
muy corta, comenzará el 26 
de este mismo mes de febrero 
y acabará el 2 de marzo. Las 
elecciones (votaciones) se lle
varán a efecto el día 3 de 
marzo en la capital vallisole
tana; las urnas se abrirán a las 
seis y media de la tarde y se 
cerrarán dos horas después, es 
decir, a las ocho y media. Los 
votos por correo se admitirán 
desde el día 26 de febrero al 2 
de marzo. El día 9 de este 
mismo mes,' tomará posesión 
el nuevo presidente del Cole
gio Castellano-Leonés de Ar
bitros de Fútbol.

Aunque tarde, estas elec
ciones cuentan con unas fe-

asesor jurídico. La composi
ción de la Junta Electoral la 
componen: José Martínez, Pe
dro Martínez y Esteban Sán
chez todos ellos delegados de 
los colegios comarcales de 
Burgos, Segovia y Salamanca 
respectivamente.

La lucha entre ambos can
didatos se presenta dura y 
muy interesante. Puede que 
Luis Peña Téllez represente el
continuismo mientras que 
Fernando de Andrés sea la 
renovación de un Colegio que 
estaba dejado de la mano del 
Señor. , , « •

Fernando de Andrés Meri
no lleva algo más de una 
década residiendo en nuestra 
capital. El ex-delegado del 
Colegio Comarcal de Arbi
tros de Fútbol de Avila, in
gresó en el mundo del arbi
traje en el año 1971.

Agapito Zapatera tuvo un buen 
debut en Segunda División “A”
Avila. L.M. Soto.________

Exito del árbitro de fútbol 
abulense Agapito Zapatera 
Maroto en su partido del 
pasado domingo disputado 
en el Miniestodio del F.C. 
Barcelona entre el Barcelo
na Atlético y el Lérida, en
cuentro de la Segunda “A” 
que finalizó con victoria vi
sitante por 0-1.

Para el colegiado abulen
se este ha sido su primer 
partido de liga oficial de la 
Segunda “A”, con anteriori
dad ya había arbitrado en
cuentros con equipos de esto

patera Jiménez.
Enhorabuena para nues

tro paisano y que se repitan 
los éxitos; lástima que por 
esa absurda reglamentación 
de la edad, Agapito tenga 

categoría pero en la compe- que dejar el arbitraje en
tición de Copa del Rey. activo esta misma tempo-

Agapito Zapatera Maroto rada. _____________ _

La Caja de Ahorros de Avila 
participa en el II Campeonato 
Regional de Cajas Confederadas
Avila. L.M. Soto. _______

El próximo día 28 de febre
ro se iniciará en nuestra co
munidad autonómica el 11 (Cam
peonato de Fútbol de Castilla 
y León de Cajas de Ahorros. 
Un total de seis equipos par
ticiparán en la competición 
que se disputará por el siste
ma de liga a doble vuelta.

Caja de Ahorros de Avila, 
Caja de León, Caja Provincial 
de Valladolid, Caja Popular 
de Valladolid, Caja Salaman
ca y Caja Municipal de Bur
gos son los conjuntos que 
competirán en esta segunda 
edición.

El calendario oficial de 
competición para el conjunto 
abulense queda así:

(28-2-88) Caja Salamanca- 
Caja de Avila.

(6-3-88) Caja Popular de 
Valladolid-Caja de Avila.

llevó muy bien el “derby 
catalán. Las crónicas de los 
diarios deportivos madrile
ños así lo atestiguan; el dia
rio “Marca” le califica con 
un tres, máxima puntua
ción, mientras que el “As” le 
da un dos.

Los jueces de línea de 
Zapatera fueron los colegia
dos abulenses Jesús Pobla
ción González y Angel Za-

(13-3-88) Caja de Avila-Ca- 
(20-3-887 Caja Provincia' 

de Valladolid-Caja de A^
(10-4-88) Caja

Caja Municipal de Burg ■ 
Los partidos de vuelta 

jugarán en campo conuan 
con estas fechas: 17 y 
abril; 8, 15 y 22 de mayo.

El equipo de la Caja de 
Avilado mte£ra:Gaspar,Jua 
Manuel Martín, Miguel Ang»: 
Iglesias, Pablo Esteban» 
cente Balbuena, Carlos W 
via, Manolo del Bosque, 
Plaza, Isaac González» , 
Luis Sañudo, Juan Carios o 
mez, Juan Delgado, Jc^^, 
Blázquez, José Luiz Moo^ । 
Alejandro Manzano, Manu 
Luquero, José M^ Sanche, 
y Antonio JiméneZrBerron. 
entrenador será cat-os 
dríguez Rodríguez..
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Ahora sí vas a tu aire. Con el Fiat Uno Brio. Un 
coche para tu estilo de vida, sin complica
ciones. Con personalidad y un corazón revolucio

nario: el motor FIRE, hecho totalmente por robots. 
Un coche con el que alcanzarás los 145 Km/h. 
Consigue ahora el coche que te conviene. Por 
sólo 917.000 Ptas. Hazte con uno. Ven a tu conce
sionario y conoce de cerca el coche con persona
lidad. El coche más jóven. Tienes hasta 270 
puntos de venta y asistencia en toda España. Ade
más, te ofrecemos los mejores servicios de Fiat 
Financiera y Fiat Leasing. Él Fiat Uno Brio. Estu
diado para ti. * Versiones en 3 y 5 puertas.

Modelo C.C. c.v. Velocidad 
máxima P.V.P.

Fiat Uno Pire Brio 999 45 145 Km/h. 917.000
Fiat Uno 45 Fire 3P 999 45 145 Km/h. 981.000
Fiat Uno 45 S Fire* 999 45 145 Km/h. i .039.000
Fiat Uno 60 S 3P Ll 16 58 155 Km/h. 1.140.000
Fiat Uno 70 SL 5P 1.301 65 165 Km/h. 1.291.000
Fiat Uno 70 SX* 1.301 65 165 Km/h. 1.304.000
Fiat Uno 60 DS 5P 1.697 6o 155 Km/h. 1.357.000
Fiat Uno Turbo i.e. 1.301 105 200 Km/h. 1.586.000

Fiat Uno. Por lo que llevas dentro.

SOSO 
TECNOLOGIA LIDER

Ai«. . CONCESIONARIO OFICIAL FIAT EN AVILA Y PROVINCIAAVILA
LUAUTO, S. A. Avda, de Madrid, 13. Tel. 21 37 66
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Con acento Por Pablo Herráez

Epoca de respetos

FÚTBOL ^ Regional Ordinaria _______

1-1. La Cebrereña empató con el 
Dvo. Arenas gracias a un regalo arbitral

Parece que el Real Avila 
ha entrado en época de res
petos. Da la impresión de 
que no quiere molestar, que 
quiere única y exclusivamen
te, mantener vivo el recuerdo 
del reciente pasado, cuando 
en realidad,debería de seguir 
siendo molesto y difícil para 
el contrario. Al comienzo de 
la temporada se daba por 
bueno salvar la categoría, 
contando con el debut en 
ella, y con la potencia, al 
menos en teoría, de un nu
trido grupo de equipos, con 
nombre “sonoro” y no pocas 
“pelas” de diferencia, en cuan
to a presupuesto se refiere.

Luego, con el transcurrir 
del tiempo, se apagó la “so
noridad” de más de uno, de 
nada les sirvieron las “pelas” 
a otros, y, por el contrario, el 
Avila, debutante y humilde, 
se convirtió en la revelación, 
junto con el Badajoz, del 
grupo. Luego de unos comien
zos titubeantes, resurgió, le
vantó el vuelo y se encaramo 
en la zona alta de la tabla.

Todo ello le dió carácter 
propio, una etiqueta que ha
bría de lucir en cada campo, 
pero que parece no está dis
puesto a aguantaría en las úl
timas jornadas. Tras el cain- 
panazo de Salamanca el eqúi- 
po ha cedido. Pero, ¿por qué 
ha cedido? Se pregunta más 
de uno, por no decir la afi
ción en general. Está muy

claro que el equipo ha per
dido empaque, gancho, y por 
lo visto en Getafe, moral de 
triunfo esa que le daba eti
queta de revelación. Parece 
que hay miedo, de hecho lo 
hay, desde el punto de que 
juega encogido y esa es labor 
de “míster”, no de jugadores. 
Y no quiero decir que el téc
nico sea malo o bueno, sim
plemente, es un hecho cons
tatado, que el equipo está me
tido atrás. Algún jugador, lo 
ha comentado al final de los 
partidos más recientes —Tel
de, Betis y Getafe—, solo 
basta repasar sus comenta
rios en éste periódico al final 
de los citados éncuentros.

Y yo pregunto ahora, con 
el plantel de jugadores y el 
grupo en general, miedo. ¿A 
qué o a quien, puede tener el 
Avila? Es el momento, vol
viendo al principio, de que el 
equipo demuestre lo que es 
capaz, jugando a por todas, 
sin complejos»

Es inadmisible, jugar en
cogido, sin plantar cara o 
plantaría a- medias, como en 
Getad^e. Naturálmente que a 
cualquier profésinal o semi
profesional del fútbol le gusta 
ganar pero, en este caso, más 
vale, perder luchando, que 
salir derrotadoide antemano. 
Y creo, que ef Avila en Ge
tafe salió derrotado de an
temano. No hay que culpar 
de ello sólo a Iqs jugadores.

rr

Arenas de San Pedro. 
Angel F. García Sastre.

CAMPO: “Adolfo Suárez”. 
Buena entrada, terreno de jue
go en perfectas condiciones 
para la práctica del fútbol.

RESULTADO: Dvo. Are
nas, 1 (Toto); C.D. Cebrereña, 
1 (Mateos, de penalty). (0-0).

DVO. ARENAS: Jesús, To
ño, José, Tabú, Domingo, Car
los, Adolfo, Toto, Abraham, 
Juan Carlos y Segundo.

En los minutos 69 y 75, fue
ron sustituidos, respectivamen
te, Segundo y José por Sára- 
biayJavi.

C.D. CEBRERENA: Jimé
nez, José Carlos, Parrado, To
más, Miguel, Mateos, Carlos, 
Jesús Mari, Galindo, Chon- 
cho y Víctor.

ARBITRO: Cartón López, 
ayudado en las bandas por. 
Domínguez García y Martín 
del Río. Muy mal. Lo peor que 
se puede decir de su actuación 
es que influyó decisivamente 
en el resultado. El penalty con 
que sancionó al Dvo. Arenas y 
que supuso el tanto del empa
te para el conjunto visitante se lo 
sacó de la manga. Nadie lo vio, 
los jugadores visitantes ni tan 
siquiera protestaron la comi
sión de la supuesta falta, prác
tica habitualique suele hacer 
“picar” más de una vez a los 
colegiados. Demostrando estar 
mal preparado físicamente, 
pitó a destiempo y no midió 
por el mismo rasero las infrac- 

l ciones de unos y otros. En 
' resumen, una auténtica “joya .

Amonestó a Javi (min. 83) y a 
Mate (min. 88) por algo que 
solo debió ver él.

INCIDENCIAS: El conjun
to visitante se presentó a dis
putar el encuentro únicamente 
con los once jugadores inicia
les. Según un portavoz del 
equipo la razón de no haber- 
se desplazado más jugadores 
era que aún duraban los Car
navales.

GOLES: 1-0. Min. 59. Tras 
varios rechaces en el área el 
balón queda suelto y ante la 
salida de Jiménez, Toto mete 
la pierna empujando el balón 
al fondo de la red.

1-1. min. 70. Penalty inexis
tente que pita el colegiado por 
supuestas manos de un defen
sor. Lo lanza Mateos por la 
izquierda de Jesús, que se lan
zó al lado contrario.

En una pequeña charla pre
partido, en su vestuario. Car
tón y sus auxiliares me hicie
ron partícipe de sus quejas 
respecto a la poca objetividd 
con la que se suele enjuiciar la 
labor arbitral desde estas pági
nas de “EL Diario de Avila” 
por parte de mis compañeros 
corresponsales; ellos, aunque 
principalmente se basaban en 
su caso, lo hacían extensivo a 
todos sus compañeros.

No había visto nunca pitar 
este hombre —espero no vol
ver a verlo-- así que decidí ser 
lo más equitativo posible en 
mis apreciaciones.

Después de su “actuación”.

no me extraña en absoluto que 
en anteriores ocasiones le hayan 
puesto como “chupa de dó
mine”; este señor no sirve para 
el arbitraje.

UN PRIMER TIEMPO 
PARA OLVIDAR

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1 Cádiz-Logroñés.......
2 R. Mallorca-R.Celta
3 Sabadell-R.Betis ......... 

At. Madrid-Barcelona. 
Ath. Bilbao-R. Murcia 
Valencia-R. Sociedad.. 
Español-R. Valladolid 

Sevilla-R. Madrid.

XX 
XXX

Habla el entrenador

-4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14

!

El Dvo. Arenal parece despertar 
con los nuevos fichajes
• El domingo ganó al Peguerinos por 0-3

XXX

At. Osasüna-R.Zaragoza 
R. Oviedo-R.Santander . 
Lérida-Castellón............ 
Cartagena-Bilbao Ath.... 
R. Vallecano-R. Huelva. 
Granada-Hércules........

XXX 
X

X

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE,PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA. lO AVILA

Hazte socio de laCruz Roja 
HarásBien.

El Hornillo^ Agustín Jara 
Barrero. j

El Dvo. Arenal después de 
realizar una primera vuelta 
mediocre parece haber des
pertado con lós nuevos ficha
jes y encontrár un once que 
puede hacer un fútbol bri
llante y acordé con la catego
ría en la que se desenvuelve.

Daniel Serrano Labrado, 
entrenador del Dvo. Arenal, 
nos cuenta las incidencias del 
partido de Peguerinos, en el 
cual vencieron por 0-3: “El 
partido fue bastante bueno 
en líneas generales, desta
cando la segunda mitad, en 
la que conseguimos los goles, 
en el minuto 17, Migue sa
cando un libre directo magis
tralmente, bate al portero 
local. El 0-2, lo consigue Ca
tayo, al robar un balón, y el 
0-3 Mariano al rematar de 
cabeza un centro medido de 
Angelete”.

—¿Le gustó su equipo?
—Sí, bastante. Hizo un 

gran partido.
—Desde cuando no gana

bas fuera de casa?
—No hemos ganado nunca 

es la primera vez que lo ha
cemos esta temporada.

—¿Qué destacarías de tu 
equipo?

—La claridad de ideas de 
Catayo y el empuje que puso 
el debutante Juan Ignacio, 
que hicieron funcionar el cen
tro del campo. También hay 
que destacar la gran labor de 
Nano, un chaval de 15 años 
en el eje de la defensa, sin 
despreciar la labor del resto 
del equipo.

PROBLEMAS DE 
PORTERO

—¿Esta victoria fuera de 
casa aumentará la moral?

—Creo que bastante, ade
más lo estamos necesitando, 
pues va a limar asperezas 
dentro y fuera del equipo y 
facilitará las cosas. Ahora, 
otro problema que teneinos 
es el del portero, que el único 
que tenemos le van a operar, 
y estamos buscando sustitu
to, también la acumulación 
de tarjetas de Angelete, que 
le pueden suspender por un 
partido, es un problema.

Dejamos al entrenador 
del Dvo. con la ilusión de un 
triunfo fuera de casa, un equi
po más cuajado y muchas 
ganas de trabajar.

Durante los primeros cua
renta y cinco minutos el espec
táculo que nos ofrecieron am
bos conjuntos fue una auténti
ca calamidad. El Dvo. Arenas 
quería y no podía, su línea de 
centrqcampistas era incapaz 
de crear una sola ocasión de 
peligro; el exceso de individua
lismo y las imprecisiones en las 
entregas facilitaban en gran 
manera la labor destructiva de 
la línea de cobertura visitante, 
que no se andaba por las ramas 
y achicaba balones de cual
quier forma, preferentemente 
al patadón, para alejar los 
balones de su área.

SIN ENMENDAR LOS 
ERRORES

En el segundo tiempo los 
locales tampoco fueron capa
ces de hacer fútbol, quienes 
estaban encargados de crear 
las jugadas, Adolfo y Abra
ham, estaban más interesados 
en buscar un lucimiento per
sonal a base de “chupar , lo 
que simplificó la tarea a los 
defensas visitantes, que úni
camente tenían que presionar 
al del balón para conseguir 
que tras algún regate lo per
diese. _

El Real Madrid- 
Bayern Munich 
tendrá los precios 
más altos de la 
historia del 
Bernabéu
Madrid. Efe..

Entre las seis mil pesetas 
para la localidad más caray 
mil para la más barata oscilan 
los precios de las localidades 
fijadas por el Real Madrio 
para su encuentro frente ai 
Bayern de Munich, de vuelta 
de los cuartos de final de la 
Copa de Europa.

Se trata de los precios m» 
altos en la historia del estadj 
Santiago Bernabéu. La locali
dad más cara correspoiidera 
la tribuna de preferencia, qu 
tiene marcados unos P^^^^* 
de 6.000 pesetas, en tanto g 
la más barata sentada, 4.0 , 
pesetas, es la correspondient 
segundo anfiteatro lateral 
cubierto. ,5

Por lo que respecta a 
localidades de pie, se ^^^ 
jado unos precios que van 0 
de 1.500 para la más coraje 
pasillo del segundo anfúea ’ 
a 1.000 pesetas la más bar 
en el tercer anfiteatro. ,.

El partido, fijado para 
horas del próximo día . 
marzo, será televisado e 
recto por TVE, tras el acuerd 
al ’que se llegó la pasado . 
mana, por el que el club mad 
dista recibirá unos 75 
de pesetas.
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Anuncios Breves
ALQUILERES

Anuncios Breves
OFERTAS

Programas de TV.E.
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—Alquilo piso amueblado, con
fortable, céntrico. Telf. 22 02 29.

Alquilo planta para ofici
nas o despachos en la Pla
za de Santa Teresa, posibi
lidad de 5 amplios despa
chos. POMAR. Teléfono 
22 50 35.
Se alquilan de 1 a3 despa
chos en calle Duque de Al
ba Acabados y a estrenar. 
POMAR. Telf. 22 50 35.
Alquilo oficina en la calle 
San Miguel esquina San 
MUlán POMAR. Teléfo
no 22 50 35.
Alquilo locales en P.® San 
Roque, distintos tamaños. 
POMAR. Telf. 22 50 35.

—Llaveros, encendedores, bolí
grafos, camisetas, cerillas. Rega
los de empresa Telf, 22 36 84.

-^Traspaso droguería-perfume
ría-papelería, funcionando, acre- 
ditada. David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

Para hoy, día 24 

PRIMERA CADENA

Para mañana, día 25

PRIMERA CADENA

PISOS VENTA
——— " '

—Vendo piso céntrico sin comu
nidad. Teléfono 21 30 52.

—Vendo vivienda, San Juan de 
la Cruz, 20, tres dormitorios, dos 
baños, sala-comedor, cocina, re
cibidor, terraza, calefacción, 
6.700.000. Informes 971/71 65 76.
—Vendo vivienda Valle del Cor-' 
neja 2-2.° / 97 m2., con terraza y 
trastero. 4.700.000, Telf (918) 
25 06 37.

TRABAJO

VARIOS
—Compramos archivos y libros 
Siglo XVI„ XVII y XVIII, para 
restauración. Teléfono {927) 
22-03-72.

VENTAS

te
os AGENCIA DE LA PROPIEDAD INMO

BILIARIA POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.“-3.

COCHES VENTA
os
I a- 
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OCASION
SE VENDE coche 
Seat 131/1800 cc 5 
velocidades. AIRE 
ACONDICIONADO. 
Buen estado Teléfo
no 22 23 77.

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje 
(Detrás Clínica Santa Teresa)

Teléfono 22 22 33.
F0R~
Fiesta “UNO’.
Fiesta “L".
Escort “LASER'.
Escort 1.600 “GUIA”.
Granada 2.3 “RANCHERA”.
RENAULT.— 
k 4 "L”.
k5T.L 
k7T.L 
k9T.a

11 G.T.C.
J 18 "RANCHERA".

R 12 “S”.
OPEL-
Corsa 1.3-G.T. 1 año.
SEAT.- 
124-1.430. 
124-1600.
Ritmo “DIESEL”.
ACEDES—

D ¡88HP) Blanca 
Marrón‘250-“CUPE' 

230-“S".
TALBOT.-- 
Horizón 1.5.
SUZUKI—
Santana 5 vele 1 año.

revleado# y 
27 año. de 

partencia nos avalan.

droq^^oÍn  ̂^’ 8.000 km 6 cilin- 
ÍS¿?,.<Í.^ pesetas.

LHIPOTECAS [

20 HASTA)GOS (S ^^^CELAMOSEMBAR-, 
^1^1)431 13 70-431 13 19.

—Para Madrid, matrimonio sin 
hijos necesita empleada de ho
gar, sabiendo su oficio. Inútil sin 
referencias. Sueldo a convenir. 
Llamar en Avíla al 22 01 26. En 
Madrid horas de oficina 91- 
275 01 91. Srta Cristina la entre
vista se haría en Avila

—IMPORTANTE EMPRESA CONS
TRUCTORA solicita para sus 
obras de carretera en la provin
cia de Avila, un ingeniero de 
topografía o práctico en topo
grafía Interesados deben con
tactar con Sr. López Mingo. Te
léfono 38 68 82/83.
—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

—Se vende local bien situado, 
esquina tres calles. Telf. 22 9161.

—Vendo tarjeta transportes de, 
servicio nacional Telf. 28 30 04 y 
21 26 40.

—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono2111 10.

—Se vende chalet en LA CAÑA-' 
DA (Avila), 1.200 m2. C/ Miragre
dos, 8.— 4.000.000 pesetas. (91) 
231-63-47.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES. 
130 m2. ZONA CENTRICA ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

SE VE NDEN FRUTALES 
Y PLANTAS DE 

EXTERIOR A PRECIO 
DEVIVERO

lonstcna

garanta
Avda, da Madrid, 2 
(Estación da Autobuses) 
Talófono 22 94 31.

Ofrecemos 
Trabajo

SEÑORAS O 
SEÑORITAS
Deseamos conocerle, y si 
no tiene trabajo o sus in
gresos están por debajo de 
las 75.000 Ptas. mensua
les, nuestra oferta puede 
interesaría Somos Empre
sa seria solvente y de gran 
prestigio en extensa y cui
dada clientela
Si tiene más de 25 años, 
cultura grata presencia y 
facilidad en el trato social 
Interesados escribir a Sra 
Nieto Paseo Canalejas 78- 
82-1.® A 37003 Salamanca 
(Citar teléfono de contac
to). 

—Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfono 
22 05 90. Llamar tardes.

—Necesitamos más de 20 perso
nas. Trabajo fácil Teléfono (983) 
35 19 33.
—Se necesita chica interna Te
léfono 22 95 75.
—Ñecesíto empleada de hogar 
externa Telf 21 11 36. Llamar de 
4a6. ___
—Externa, solo mañanas. Lla- , 
mar 3 a 4 Telf. 21 29 59.

—Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 21 15 79.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna Telf 22 22 85.

TRASPASOS 
---------—  ‘—

—Se traspasa bar restaurante. 
Teléfono 21-35-69.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

8,00: BUENOS DIAS
9,00: POR LA MAÑANA 
13,00: FUEGO SALVAJE 
Nueva serie de dibujos ani

mados.
13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: LÓS COLBY
16,30: TAL CUAL
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO
18,00: BARRIO SESAMO 

(R). “Arroz para todos”.
18,30: LA PIEDRA 

BLANCA
19,00: A TOPE
20,00: DE 9 A 5
20,30: TELEDIARIO 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: QUERIDO PIRULI
22,20: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET
23,15: LOS MARGINA-’ 

DOS
0,10: TELEDIARIO 3
0,30: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
15,00: TELEDIARIO 1
15,30: LOS AFRICANOS 

(Repetición). “Un paraíso en 
decadencia”

16,30: MUJERES PARA 
UNA EPOCA.

“Ricardo Zamora y Pilar 
Galdiano”.

17,00: ATLETISMO.
Gran Premio Valencia pis

ta cubierta. Desde Valencia, 
en directo.

18,00: ESPECIAL CAL
GARY

Programa resumen de los 
Juegos Olímpicos.

18,30: XV JUEGOS 
OLIMPICOS DE 
INVIERNO
“CALGARY-88”

Esquí: Slalom gigante fe
menino. Primera manga. En 
directo desde Nakiska.

20,25: FUTBOL
22,25: POR LA RUTA 

DE LOS VIENTOS
(Nuevo en emisión).
23,25: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN _
0,15: TIEMPO DE CREER
0,30: XV JUEGOS 

OLIMPICOS DE 
INVIERNO 
“CALGARY-88”

8,00: BUENOS DIAS.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: MICKY Y 

DONALD (R).
. 13,30: 3 POR 4.

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LOS COLBY.
16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE TELE

DIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO 

(Repetición).
J8,3Œ MUSIQUISIMOS.

19,00: CRONICAJOVEN.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LUZ DE LUNA. 

“Funeral por mi difunto”.
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
Dirección y presentación: Mi
guel Angel Gozalo.

23,45: A MEDÍA VOZ.
00,15: TELEDIARIO 3.
00,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO I.
15,30: VIENTOS ALISIOS 

(Repetición).
16,30: TEATRO.
18,00: ESPECIAL CAL

GARY.
18,30: XV JUELOS OLIM

PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”.
Esquí, slalom gigante hom
bres. Primera manga. Desde 
Nakiska, en directo.

19,55: BALONCESTO. 
Copa de Europa. F.C. Barce- 
lona-Statum de Alemania. 
Desde el Palau Blau Grana, 
en directo.

21,40: EL MIRADOR.
22,00: SORTEO DE LA 

LOTERIA PRIMITIVA.
22,10: JUEVES CINE. 

“Los raíles del crimen”.
23,50: METROPOLIS.
00,20: XV JUEGOS OLIM

PICOS DE INVIERNO 
“CALGARY-88”. •

Crucigramas YAYO

CaUCIMAMA NUMBO U

HORIZONTALES.—1: Avizoraré. Deseo veheménte.—2: Proce
de, trae origen. Curva plana, cerrada, convexa y simétrica respec
to a uno o a dos ejes.—3: Símbolo del níquel. Unica en su clase. 
Partícula inseparable privativa.—4: Conjunción latina. Rígido en 
sus costumbres y comportamiento.—5: Fértil, abundante en fru
tos. Círculo de madera o metal.—6: Punto fijo y fecha de un su
ceso, desde el cual se empiezan a contar los años. Piedra consa
grada.—7: Dora al fuego. Utilícela.—8: Gestos, actitudes. Oteé. 
—9: Mugido. Inventa, ingenia. Asistid.—10: Agrio. Bancarrota.— 
11: Obispado. Torrentes.

VERTICALES.—1: Veta, filón. Patronas.—2: Radio. Alega.—3: 
Símbolo del radio. Produzca pesar o arrepentimiento. Caminad.— 
4: Preposición. Figura geométrica.—5: Se responsabilice. Poética
mente, qdonde.—6: Figurado, riquezas. Confedera.!—7: Husmeé. 
Limpiar con esmero.—8: Sucesos, circunstancias. Ciudad caldea. 
—9: Nota musical. Lago salado de Asla. Vocal repetida.—10: Pue
blo invasor de España. Concordó a las partes discordantes.—11: 
Noveno. Aliadas.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Tas. Las.—2: Aran. Pira.—3: Calor. Hábil.—4: Lu. Eva. 
Ea.—5: Desazón.—6: Cu. Ad.—7: Domcñar.-^^K\,Co. Ira. Et.— 
9: Casar. Sajar.—10: Afín. Mole.—11: Mes. Neo.
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Ía solanu José Manuel Serrano

La situación del país

E
L estado del país es bueno, según el Gobierno que preside 

el señor González Márquez, y malo, según los dirigentes 
de los partidos de la Oposición. Para el señor presidente 

del Ejecutivo, la cosa va viento en popa y la economía... es un 
alivioí Pero dicen quienes están en su deber de criticaría! que 
eobiema, que hay más parados, que la inseguridad ciudadana 
llega a ¿otas nunca vividas y que la justicia es... un caos. 

LOS ciudadanos también tienen algo que decir. Y cada 
uno opinará según su personal situación, preferencias 
ideológicas y simpatías hacia unos u oteos. Pero sí se 

nota, a nivel de calle, que las cosas no van tan bien como dice 
ouien está en el poder. Y a lo mejor tampoco estén tan mal 
como algunos catastrofistas —exteaparlamentanos— qmeren 
hacemos ver.

H
AY oue reconocer que la política económica llevada a 

cabo por el Gobierno del señor González Márquez ha 
obtenido unos resultados excelentes, en el ejercicio 

pasado. Mas hay baches y sombras. Y en cuanto « oteos 
aspectos que también preocupan a la ciudadanía, las cosas han 
ido a peor. No se ha terminado la reconversión industrial, los 
gastos públicos no hay quien los controle y el cabreo sindical es 
constante... Porque el paro no disminuye y los salarios no 
crecen como quisieran los líderes sindicales. Y en otras 
parcelas, el panorama es más bien triste, si ®*
asunto del terrorismo, cuyo final está por ver y seré niqor 
esperar a que concluya todo. 0 sea, que el país no está muy
contento...

1 fLiene de primera página)

1 Avila. Maximiliano Fernández.

\ Al término de la reunión 
\ mantenida en el Gobierno 

Civil entre los concejales y 
| alcalde de Navatalgordo y 
| Villanueva con el gobema- 
1 dor, José Luis Machuca, y 
\ con el diputado provincial, 
1 Narciso Serrano, el señor 

Machuca, que la calificó de 
1 muy positiva, explicó el con

tenido de los acuerdos. 
j Entre ellos, como deci- 
j mos, figura el de crear una 

Comisión de trabajo que 
\ estudiará los problemas y 

los debatirá para llevarlos 
| negociados, si es posible, a 

los plenos, evitando que se 
| produzcan los enfrenmmien- 
\ tos en las sesiones públicas. 

En este sentido, los conceja- 
\ les han sido citados para 

dentro de 15 días, con el fin 
1 de ver si se cumplen los 
| comportamientos previstos. 

“Se entiende —añaden en el 
\ acuerdo— que ambas po

blaciones están pendientes 
| del contencioso de segrega- 
1 ción de los términos, hasta 

que ésta se produzca y ten- 
1 gan corporaciones indepen- 
1 dientes con sus representan- 
\ tes. Mientras tanto, se esfor- 
\ zará la corporación por ha- 
1 cer compatible la conviven-
1 cía de los pueblos”. Otro 
| acuerdo importante es el re

lativo a los secretarios que 
\ han venido asesorando a 
{ambos pueblos, el cesado 
| por el alcalde y el que iba a 

nombrar, recurriendo el 
| acuerdo adoptado si lo creen 

de juticia. Para dar asesora- 
| miento legal y técnico a la

El tiempo
Chubascos 
en el Norte
Madrid. Efe.______

Durante las próximas 
horas los cielos estarán nu
bosos y se producirán chu
bascos en las regiones can
tábricas, Navarra, La Rio
ja y Pirineos, informa el 
Instituto nacional de Me
teorología.

Los chubascos serán de 
nieve por encima de los 
800 a 1.000 metros, con 
tendencia a bajar de nivel. 
Habrá intervalos nubosos 
en Castilla y León, Ara
gón, Cataluña y Baleares.

Las temperaturas sufn- 
rán un acusado descenso 
en la mitad norte peninsu
lar y Baleares y un débil a 
moderado descenso en el 
resto.
Jueves, día 25

La nubosidad será más 
abundante en el área del 
Estrecho y Andalucía»

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer; 11»6-- 
Mínima de ayer; 2,2-

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nú

mero 67.482.
50.000 pesetas a la ter

minación 7.482.
5.000 pesetas a la termi

nación 482.
500 pesetas a la termina

ción 82.

Se incrementan las 
sanciones por 
infracciones a la 
Seguridad Social

Madrid Efe________________
Las sanciones por infraccio

nes a la Seguridad Social se 
verán incrementadas de 500.000 
pesetas a un millón en su grado 
mínimo, y de ocho a quince 
millones en el máximo, tras la 
aprobación hoy de una enmienda 
socialista al Proyecto de Ley de 
Infracciones y Sanciones en el 
orden social

La Comisión de Trabajo del 
Senado, que dictaminó el citado 
proyecto, aprobó las dieciocho 
enmiendas del Grupo Socialista 
y rechazó los dos vetos (enmien
das a la totalidad) presentados 
por los grupos Popular y Vasco.

otra de las modificaciones in
troducidas por el PSOE supone la 
consideración como infracción 
grave la no concesión de permi
sos a los trabajadores para con
currir a exámenes o asistir a 
cursos de promoción profesio
nal

El Gobierno envía 
medicamentos a 
Río de Janeiro
Madrid. Efe__________ _______

El Gobierno español ha prepa
rado un cargamento de medica
mentos y útiles para los damni
ficados por las recientes inunda
ciones en Río de Janeiro.

El peso total del envío es de 
siete toneladas que Cruz Roja

El gobernador civil espera que el conflicto entre los dos pueblos quede resuelto 

Navatalgordo-Villanueva, el intento de 
diálogo y comprensión

LUMBRERASRepresentantes de Villanueva y de Navatalgordo, en la reunión celebrada ayer en el Gobierno Civil.

corporación se solicitará a la 
Diputación que desde su 
Gabinete de asesoramiento 
a los municipios nombre un 
.secretario para ambas cor
poraciones.

El gobernador civil, José 
Luis Machuca, lamentó que, 
por motivos faniiliares, no 
asistiera a la reumón el ex-al- 
calde, Tomás Blázquez y los 
otros dos concejales “espe
rando de todos —agregó— 
el comportamiento adecua
do para- una correcU con
vivencia ciudadana, que evi-

te .los enfrentamientos entre 
ambas poblaciones. Si ocu- 
rre algún enfrentamiento de 
índole ilegal, si bien el Go
bierno Civil está dispuesto 
al diálogo, actuará con con
tundencia, de acuerdo con 
las normas establecidas; 
aunque espero —concluyó— 
que no haga falta”.

A preguntas de El Diario 
de Avila, el gobernador ci
vil, José Luis Machuca, se
ñaló que les había solicitado 
la retirada de las denuncias 
presentadas, cosa que han

Miércoles, 24 de febrero de 1988
Ss. Prétextato, Letardo y Modesto obs.; Sergio, Montano, 

Lucio' Julián, Victorico, Flaviano, Primolo, pomiciano y 
Primitiva mre.; Baldomero ctr.; Ediberto rey.

El Sol sale a las 6,57 y se pone a las 18,00.
La Luna sale a las 10,28 y se pone a la 1,17.
Luna Cuarto Creciente el día 12 en Géminis.

Española valoró en unos 15 mi
llones de pesetas.

La ayuda consiste en camillas, 
botiquines y medicamentos, 1.000 
pantalones vaqueros, equipos de 
iluminación de emergencia y 
tiendas de campaña.

El enví o. realizado con la cola
boración de Cruz Roja Española, 
sajió anoche en vuelo regular de 
Iberia

Próximo regreso de 
José Cañeras a España
Barcelona Efe. ___________

Josep Cañeras tiene previsto 
volver a España en los próximos 
días, tras permanecer más de tres 
meses en el hospital de Hutchin
son. en la ciudad estadounidense 
de Seattle, donde fue sometidoa 
un autotrasplante de médula 
ósea según pudo saber Efe de 
fuentes cercanas al tenor.

Precisaron las fuentes que Ca
ñeras regresa"en buenas condi
ciones físicas", aunque deberá 
seguir sometiéndose a controles 
periódicos, además de continuai 
con tratamiento médico.

El regreso de Josep Cañeras, 
previsto inicialmente para me
diados del pasado mes de enero, 
se retrasó a última hora al ralen
tizarse su recuperación y surgir 
pequeñas complicaciones de ti
po digestivo que le obligaron a 
alimentarse parenteralmente.

Josep Cañeras, de42 años, fue 
.sometido a un autotrasplante de 
médula ósea el 16 de noviembre 
de 1987 en el centro médico de 
Hutchinson (Seattle), cottsidera- 
do como uno de los más avanza
dos del mundo en esta especia
lidad médica.

En cuanto a los represen- j 
tantes municipales, Grego-1 
río Hernández señaló que 1 
había existido siempre una 1 
cierta tirantez; que ahora se 1 
intentaría evitar. Por su par-1 
te, Manuel García Rollón, 1 
manifestó que él había ido 1 
muchas veces de Nayatal-1 
gordo a Villanueva, sin te-1 
ner nunca problemas y que 1 
Navatalgordo no es la oveja l 
negra, acusando a los me- j 
dios de comunicación de dar 
algunas informaciones im- 
sas y concretamente a W 
Diario de Avila, aunque no 
especificó cuáles. En^esU 
sentido, hemos de añadir 
que El Diario se ha limitado 
a hacerse eco de lo que j 
sucedía, recogiendo las de
claraciones de los protago 
nisUs y sin inclinarse por 
una u Otra parte.
JOSE FERRER; EL CDS 

ENTENbÍSSeNTO A SUS 
REPRESENTANTES

hecho de buen talante; y que 
el tema de la segregación
queda pendiente del resulta
do de los contenciosos, para 
lo que pondrá en contacto a 
los responsables municipa
les con los de la Junta de 
Castilla y León, añadiendo 
que el problema de los lími
tes no era de su competen
cia. Con relación al reparto 
de los fondos, otro de los 
motivos del enfrentamiento, 
señaló que se va a hacer una 
investigación y una audito
ría para que se cumpla lo 
que se diga.

Por su parte José Ferr 
Gutiérrez, presidente u 
CDS, formación a la qj 
pertenecen Unto el alcaW 
saliente como el entrante, 
manifestado que su P?7, „1 
ha mantenido un dialogo 
con las partes, para q 
llegaran a un açuerdo, im 
tándoles a buscar la arm 
nía y el entendimiento, au 
que el tema ha derivado 
luego hacia una serie 
demandas, en 
CDS no entra -ha ag 
gado— respeundo la a 
nomía y la ip^íependencia^j 
los eoricejales Je 
gordo y de la entidad m 
de Villanueva de Avila-
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